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L’hiver pointe son nez avec ses désagréments mais aussi de beaux paysages à découvrir au détour des chemins et voies
de notre commune. 

L’aooée 2023, f¾¶ �z¾  mzi ¾oe aooée eo¶iè e, en tant que maire de la Chapelle, au service des habitants de notre
magnifique commune. J’essaie d’être présente en mairie et de vous rencontrer lors de vos venues en celle-ci, également
d’être sur le terrain.

2023 année où nos locaux communaux bar/épicerie multiservice, après avoir été fermés de longs mois, ont retrouvé un
occupant. Dossier auquel j’ai consacré du temps, qui a nécessité de la ténacité mais qui s’est terminé positivement et
nous avons la joie d’avoir un lieu bar/épicerie/multiservices qui fait un tout avec les autres commerces de notre village. 

Au cours de l’été, la collecte des déchets, les horaires d’ouverture de la déchetterie ont été un sujet préoccupant pour
les habitants mais aussi pour les élus. Les coûts de fonctionnement (énergie, carburants, charges, …) impactent aussi le
SYCLUM, mais cela n’expliquent pas tout. La collecte et le traitement des déchets, compétence de l’intercommunalité,
ont été délégués au SYCLUM. Les VDD suivent de près le mode de gestion de ce syndicat.

Eo 2023, IMOKA a é¶é  e¶eo¾ �z¾  oz¾¨ acczm�agoe  ¨¾  é¶¾de¨ de � zg amma¶izo relatives à la création
d’équipements technique/sportif/associatif/intergénérationnel et de logements seniors et au réaménagement du
gymnase. En décembre, les scenarios s’affinent et vont permettre d’aboutir à un chiffrage. Nous verrons alors la
priorisation à faire en tenant compte des finances de la commune mais aussi des travaux/équipements à réaliser induits
par l’augmentation de la population. 

Sur l’ensemble des sujets, avec les adjoints nous ne manquerons pas de vous tenir informés de leur avancement. 2024
sera aussi l’année où nous parlerons sécurité sur nos voies, schéma de Défense incendie, zones d’accélération des
énergies renouvelables, et bien d’autres sujets dont les finances.

Cet édito passe aussi par des remerciements aux élus, adjoints, conseillers délégués, conseillers municipaux pour leur
contribution aux différentes commissions, conseils municipaux, leur aide et pour les échanges. Je  eme cie bieo ¨Â 
oz¶ e �e ¨zooel czmm¾oal, �¾i e¨¶ là, � é¨eo¶ �z¾  a¨¨¾ e  le¨ ¶âche¨ ¶echoi�¾e¨ z¾ admioi¨¶ a¶iÖe¨
oéce¨¨ai e¨ a¾ fzoc¶izooemeo¶ de la czmm¾oe. Chacun des services a été renforcé soit pour remplacer les départs
soit pour des accroissements d’activité. Ils ont tous des compétences et des appétences professionnelles dans leur
quotidien au service de la commune.

Remerciements aux bénévoles du CCAS et de notre bibliothèque pour leur implication et présence. Remerciements
aux présidents d’associations, à leurs membres, au Comité des fêtes qui animent le village, aux acteurs économiques,
aux professions libérales et contribuent à la vie au quotidien dans notre commune.

AÖao¶ de Öz¾¨ ¨z¾hai¶e  à ¶z¾¨ me¨ Ö�¾Ü de bzooe e¶ he¾ e¾¨e aooée 2024, j’ai ¾oe �eo¨ée �z¾  le¨
�e ¨zooe¨ �¾i zo¶ ¨¾bi �¾e ce ¨zi¶ eo F aoce z¾ dao¨ le mzode de¨ éÖéoemeo¶¨ ¶z¾chao¶ le¾  io¶ég i¶é. Santé,
bonheur, bienveillance tout au long de l’année 2024. Bonne année à tous les Chapelandes et Chapelands.

Chères Chapelandes, Chers Chapelands, 

THÉRÈSE TISSERAND
MAIRE DE LA CHAPELLE DE LA TOUR

J’éc i¨ ce¶ édi¶z déb¾¶ décemb e, �é izde de fz ¶e¨ �l¾ie¨ e¶ de f zid. Iozoda¶izo¨,
meoace d’effzod emeo¶ d’¾oe bâ¶i¨¨e eo �i¨é. Ce ¨zo¶ de¨ éÖéoemeo¶¨
iohabi¶¾el¨ ce¨ de oiè e¨ aooée¨. 

Cela s’est traduit durant quelques jours par des routes coupées, déviations,
changement d’habitudes de circulation ... Aussi bien à travers les messages reçus que
via la réaction des conducteurs, nous avons pu constater l’impatience de certains, le
non-respect des panneaux, le souhait de passer à tout prix, … et ainsi de se mettre en
danger et de mettre en danger les autres ! 

Aooée 2023 ma �¾ée �a  de fz ¶e¨ chale¾ ¨, de¨ z age¨, d¾ Öeo¶. Des arbres
tombent régulièrement dans les champs ou sur nos voies. L’eau coule, les fossés ou les
noues débordent. En ce qui concerne les arbres, ceux-ci souffrent, aussi, merci aux
propriétaires d’arbres en bord de voies de s’assurer que ceux-ci ne menacent pas de
tomber, si c’est le cas d’anticiper avant que cela n’arrive. 
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ÉTAT CIVIL 2023
après accord de publication Règlement Général sur la

Protection des Données (RGPD)

Bienvenue à nos bébés Chapelands

Félicitations à nos jeunes mariés & pacsés

Et nos pensées pour ceux qui nous ont quittés cette année 

(11 personnes)

Paola OROSCO née le 5 février

Emma VONCKEN BENEL née le 13 mars

Olivia PENDUCCIO née le 3 avril

Julia CHARREL née le 21 avril

Louise BORELLO née le 13 mai

Mia BALLET née le 20 mai

Ambre THERMOZ née le 21 juillet 

Romane BLANGERO née le 6 aout 

Agathe SAMPAIX née le 20 aout

Tom VALLET né le 28 aout 

Charlotte MULLER née le 24 octobre 

19 bébés chapelands sont nés cette année

CETINTAS Sinan & ERDING Ayse mariés le 18 juin

GIRERD-MARTIN Nathalie & CHATELAT Fabien mariés le 19 mai

GAUTHIER Fannélie & WALCZAK Denis mariés le 15 avril

GUILLAUD Gaëlle & GARNIER Sébastien mariés le 15 avril

 8 couples se sont dit "OUI" à La Chapelle de la Tour

WILLEMEZ Perrine & CHATERON-COLLIET Richard pacsés le 08 août
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Les Baptêmes 
 Le 15 janvier Timothé

Le 2 septembre Gina & Paola

Le 14 Octobre Marius

A toutes les personnes qui ont des questions concernant les concessions du cimetière communal, qu’elles soient
non entretenues ou arrivant à échéance, veuillez faire le nécessaire pour éviter une procédure de reprise. Le

service administratif est à votre disposition aux heures d’ouverture de la mairie pour y répondre.



Aooée de mi-maoda¶, l'aooée 2023 ¨’e¨¶ ¶e mioée aÖec ¾o dÝoami¨me a¨¨zcia¶if ¾oe oz¾Öelle fzi¨  ema �¾able.
Après la période du COVID, c’était un enjeu pour nous, les élus de la commission vie associative-animation de soutenir
le travail acharné et indispensable des bénévoles de nos associations. Merci et bravo à tous. Vec¶e¾  de lieo ¨zcial e¶
io¶e géoé a¶izooel, e¨¨eo¶iel �z¾  l’a¶¶ ac¶iÖi¶é de oz¶ e czmm¾oe a¾ ¨eio de¨ Val¨ d¾ Da¾�hioé, oz¶ e ¶i¨¨¾
a¨¨zcia¶if e¨¶ ¾oe Öé i¶able fz ce, oz¾¨ a¾ zo¨ à c�¾  de le � é¨e Öe  dao¨ l’aÖeoi , e¶ de facili¶e  le ¶ aÖail de
oz¨ a¨¨zcia¶izo¨. Signe de cette vitalité, la création de la Boule Olympienne Chapelande qui ajoute une nouvelle
dimension sportive et amicale à notre vie locale. C'est grâce à ces associations que nous pouvons offrir un large éventail
d'activités et d'événements pour tous les âges.

La fê¶e d¾ Öillage a eocz e é¶é ¾o ¶em�¨ fz ¶ de l’aooée Cha�elaode avec la participation de nombreuses
associations durant tout le week-end.

Il sera donc question dans les prochains mois d’un nouveau fonctionnement des subventions aux associations et de
continuer le travail engagé avec le programmiste. Il nous faudra bien réfléchir à la planification des travaux
indispensables permettant d’adapter nos infrastructures sportives et créer des nouveaux lieux de vie répondant aux
besoins exprimés par nos associations. Ce¶¶e �laoifica¶izo ¨e fe a ¨elzo le¨ ca�aci¶é¨ fioaociè e¨ de oz¶ e
czmm¾oe e¶ eo ¶eoao¶ czm�¶e de ¨zo éÖzl¾¶izo démzg a�hi�¾e �¾i im�ac¶e ioéÖi¶ablemeo¶ le¨ � iz i¶é¨. Nous
pouvons déjà nous féliciter d’avoir mener le projet de rénovation des 2 terrains de tennis à son terme avec un
engagement financier maitrisé grâce aux diverses subventions obtenues et l’engagement du club dans le projet. 

Après avoir convaincu le conseil municipal, ce¶¶e  éozÖa¶izo  eflè¶e oz¶ e eogagemeo¶ eoÖe ¨ le bieo-ê¶ e de¨
habi¶ao¶¨ e¶ oz¶ e Özlzo¶é de � zmz¾Özi  le ¨�z ¶, de faÖz i¨e  ¾o mzde de Öie ¨aio e¶ ac¶if. En 2022, nous avons
été commune la plus sportive du département, nous sommes fiers d’avoir obtenu cette année le label "Terre de Jeux
2024". Cela signifie que notre commune est et sera un acteur actif dans la célébration des Jeux Olympiques et
Paralympiques de Paris 2024. Uoe zcca¨izo ¨¾��lémeo¶ai e de mzo¶ e  ce¶ eogagemeo¶ eoÖe ¨ le ¨�z ¶, la
diÖe ¨i¶é e¶ l'iocl¾¨izo �¾e je ¨z¾hai¶e déÖelz��e  dao¨ le¨ � zchaioe¨ aooée¨.

Par ailleurs, nous avons entamé une réflexion approfondie pour la c éa¶izo de ja dio¨ �a ¶agé¨ e¶ d'¾o oz¾Öel
e¨�ace de lzi¨i  « �¾m�¶ ack », piste dédiée aux vélos, skates, draiziennes. Ces projets visent à offrir des espaces de
convivialité, de détente et d'activités pour tous les âges, renforçant ainsi le lien entre les générations au sein de notre
commune. Le montage de ces dossiers se poursuivra en 2024 en fonction des subventions obtenues.

Personnellement engagé sur le suivi et la reprise de l’épicerie-bar, je ¨¾i¨  aÖi de Özi  ce czmme ce �e d¾ e  ¨¾ 
oz¶ e czmm¾oe aÖec à ¨a ¶ê¶e, Pie  e Bz¾  io, je¾oe eo¶ e� eoe¾  dÝoami�¾e. Comme la boulangerie, la fleuriste
et les autres sociétés, ces entreprises ne sont pas seulement des lieux de commerce mais des piliers indispensables
pour la vitalité économique et le développement des communes rurales. Je ¶ieo¨ à le¨  eme cie  de l’eÜcelleo¶
¶ aÖail  éali¨é e¶ je ¨al¾e J¾lieo Be iog¾e  �z¾  ¨zo ioÖe¨¶i¨¨emeo¶ ce¨ de oiè e¨ aooée¨. 
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GUILLAUME SAGNES
1e  adjzio¶ a¾ mai e délég¾é à la Öie éczozmi�¾e e¶
a¨¨zcia¶iÖe, la czmm¾oica¶izo, le¨ ¨¾bÖeo¶izo¨ e¶ le PCS

La commission est composée de : Laurine LAVERGNE,
Véronique REGNAULT, Céline DUBOIS-FOURNEL, Fabrice
GENTIL, et Alexandre PATTARD, 



Enfin, la reprise du restaurant Le Provençal et l’arrivée de l’Ovalie est également une excellente nouvelle, de l’emploi se
crée chez nous et cela renforce l’attractivité de notre commune. Les professionnels de santé ne sont pas en reste avec
l’ouverture du nouveau cabinet dentaire et l’arrivée d’une nouvelle orthophoniste. 

Dao¨ le cz¾ ao¶ de l’aooée, oz¾¨ aÖzo¨ mi¨ à jz¾  oz¶ e �lao czmm¾oal de ¨a¾Öega de PCS pour renforcer la
sécurité de tous les habitants. La préparation aux situations d'urgence est une priorité, et nous sommes déterminés à
assurer la protection de chacun en cas de besoin. En lien avec le PCS, oz¾¨  éfléchi¨¨zo¨ à me¶¶ e eo �lace ¾oe
 é¨e Öe ci¶zÝeooe qui permettrait de renforcer et soutenir les élus en période de possibles crises.

En 2024, continuons ensemble à maintenir le dynamisme de notre commune et sa qualité de vie. Nous souhaitons à
chacun d'entre vous une année remplie de joie, de santé, de réussite, et d'amour. Q¾e ce¶¶e oz¾Öelle aooée ¨zi¶
l'zcca¨izo de czoc é¶i¨e  Öz¨  êÖe¨ e¶ de fai e de la Cha�elle de la Tz¾  ¾oe czmm¾oe d'aÖeoi , ¾oe czmm¾oe
z¾Öe ¶e ¨¾  le mzode, ¾o eod zi¶ zÆ cha�¾e habi¶ao¶, aocieo z¾ oz¾Öea¾, ¨e ¨eo¶ cheç l¾i.

L'année 2023 restera marquée comme une période riche en animations, témoignant du dÝoami¨me eÜce�¶izooel de
oz¨ a¨¨zcia¶izo¨ e¶ de le¾ ¨ déÖz¾é¨ béoéÖzle¨. La Commission Vie Associative – Animation se réjouit
d'accompagner ces acteurs essentiels, facilitant la réalisation d'évènements qui rassemblent et animent notre village.

Nous célébrons avec fierté la diversité de notre agenda, englobant des activités sportives et festives, offrant ainsi des
mzmeo¶¨ czoÖiÖia¾Ü acce¨¨ible¨ à ¶z¾¨, jeunes et moins jeunes.

Un immense me ci a¾ �e ¨zooel ¶echoi�¾e e¶ admioi¨¶ a¶if qui, par leur engagement, garantissent le bon
déroulement de ces animations dans le respect des lois et de la sécurité. Nous exprimons aussi notre gratitude envers
les élus présents lors des cérémonies et événements municipaux.

Après une pause due à la crise Covid, La Chapelle de la Tour a réanimé la flamme des Je¾Ü Io¶e Öillage¨. Le travail en
amont avec les communes voisines et la créativité des Conscrits Chapelands dans la conception des jeux ont donné vie
le samedi 15 juillet à un belle fête populaire, se concluant par un feu d'artifice aux couleurs de la fête nationale.

Le dernier samedi du mois d'août, nous avons co-organisé la  eo¶ ée de¨ a¨¨zcia¶izo¨ avec le Comité des fêtes
permettant aux associations d'aller à la rencontre des habitants et futurs bénévoles. 

Début septembre, nous avons eu le plaisir de convier les oz¾Öea¾Ü habi¶ao¶¨ à une cérémonie d’accueil à la mairie :
présentation du village, des élus et échanges avec les Chapelands autour d’un apéritif. Nous sommes ravis d’avoir pu
organiser à nouveau cette rencontre qui n’avait pas pu se tenir depuis plusieurs années. 

Le dimanche 17 septembre, en partenariat avec le Vélo Club Turripinois, le G aod P iÜ de La Cha�elle a eu lieu pour sa
première édition. Les rues du village ont vibré au rythme de deux courses de vélos, impliquant tant les enfants que des
compétiteurs aguerris. Une magnifique promotion du sport au cœur de notre commune.

Notre ¶ adi¶izooelle Fê¶e d¾ Village fut un moment unique avec son marché des producteurs, le concours de dessin
et les contes avec les enfants de l'école, le défilé de vélos fleuris, les tours de poney du Salérieu, une vogue bien animée,
un majestueux feu d'artifice, et une reconnaissance particulière envers les forains, artisans, commerçants, élus et tous
ceux qui ont contribué à cette belle fête. Nous en profitons aussi pour remercier les Classards Chapelands, dont
l’association a pu être relancée cette année, qui ont brillamment organisé le repas du samedi midi.

Ensemble, faisons de 2024 une année tout aussi festive et mémorable, célébrant la vitalité de La Chapelle de la Tour. 

Belle et heureuse année à tous!
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CÉLINE DUBOIS-FOURNEL 
Czo¨eillè e délég¾ée à l’aoima¶izo
La commission est composée de : Laurine LAVERGNE,
Véronique REGNAULT, Céline DUBOIS-FOURNEL, Fabrice
GENTIL, et  Alexandre PATTARD, 
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CATHERINE PINJON
2ème adjzio¶e a¾ mai e délég¾ée à la Öie ¨czlai e,
�é i¨czlai e & la je¾oe¨¨e

Uo ¨e Öice de ga de ie �é i¨czlai e eo Özie de
déÖelz��emeo¶

Pour donner suite au lancement d’un questionnaire de
satisfaction sur le service communal de garderie périscolaire
à destination des parents d’élèves, nous avons identifié 2
besoins:

A¾gmeo¶a¶izo de l’am�li¶¾de hz ai e �¾z¶idieooe de
la ga de ie �é i¨czlai e
O¾Öe ¶¾ e d’¾o ¨e Öice de ga de ie le me c edi

Avec l’aide de la secrétaire de mairie, nous avons élaboré une
organisation permettant de répondre favorablement à ces
demandes. Aio¨i, l’he¾ e de fe me¶¾ e de la ga de ie
�a¨¨ai¶ de 18h à 18h30 e¶ oz¾¨ me¶¶izo¨ eo �lace ¾oe
ga de ie m¾oici�ale le me c edi dè¨ la  eo¶ ée
2023/2024.

Après quelques semaines de fonctionnement, nous
constatons une participation modérée de 18h à 18h30, mais
qui croît doucement les dernières semaines de l’année.

Le service du mercredi quant à lui, accusait une
fréquentation dégressive au fil du temps, ce qui nous
conduit avant les vacances de Toussaint, à mettre ce service
en veille. Interrogés les parents ont réitéré leur besoin pour le
mercredi en expliquant pourquoi ils n’avaient pu s’inscrire.

Aio¨i le¨ memb e¨ de la czmmi¨¨izo ¨czlai e Özo¶  eÖzi 
l’z gaoi¨a¶izo de ce ¨e Öice afio �¾’il ¨zi¶ z�é a¶izooel
�z¾  le¨ io¨c i�¶izo¨ dè¨ aÖ il/mai 2024.

Re¨¶a¾ ao¶ ¨czlai e : la cha¨¨e a¾Ü déche¶¨

Chaque jour, le personnel communal du restaurant
scolaire pèse scrupuleusement les déchets de la
cantine, tant les plats non servis que les déchets à
l’assiette afin d’estimer son poids.

Pz¾  l’aooée 2022-2023, oz¾¨ oz¶zo¨ �l¾¨ de 2
¶zooe¨ de déche¶¨, ¨zi¶ eoÖi zo 120g/eofao¶.
L’aoalÝ¨e de¨ meo¾¨ czmbioée a¾Ü déche¶¨ oe oz¾¨
�e me¶ �a¨ de défioi  de¨ ca¾¨e¨ �a ¶ic¾liè e¨ de
ga¨�illage.

Cependant, les quantités servies sont réglementaires
puisque notre prestataire SOGERES respecte les
recommandations du Groupe d’Etude des Marchés de
Restauration Collective et Nutrition (GEM-RCN).

Les élus de la commission scolaire doivent déterminer
des actions visant à réduire le volume des déchets avec
la participation du personnel communal et des enfants.

La commission est composée de : Catherine PINJON, Vincent
COTTAZ, Fabienne DE LA ROCHE, Isabelle GARDIEN et Véronique
REGNAULT.

LES MEMBRES DE LA COMMISSION SCOLAIRE ET PÉRISCOLAIRE PRÉSENTENT, À CHACUNE ET À CHACUN
D’ENTRE VOUS, LEURS VŒUX LES PLUS CHALEUREUX ET LES PLUS SINCÈRES, DE BONHEUR, 

DE SANTÉ ET DE PROSPÉRITÉ

EÜe cice d’éÖac¾a¶izo :

Veod edi 17 ozÖemb e 2023, le¨ él¾¨ zo¶ �laoifié ¾o
eÜe cice d’éÖac¾a¶izo d¾ ao¶ le ¶em�¨ de  e¨¶a¾ a¶izo
¨czlai e, ¨ao¨ aÖzi  � éÖeo¾ le �e ¨zooel czmm¾oal.

L’alarme a été déclenchée par le Capitaine Jérôme
GUILLAUD et le sapeur-pompier volontaire Ludovic
LOMBARD du Centre de Secours de la Tour du Pin durant le
1er service.

Nous avons ainsi pu constater la mise en oeuvre des
consignes d’évacuation présentées au personnel par la
Secrétaire de Mairie. Les enfants se sont retrouvés aux
différents points de rassemblements sans panique et dans
un délai satisfaisant.



Une année s’achève, une année bien remplie en termes de projets et de travaux. 

Le¨ memb e¨ de la czmmi¨¨izo ¶ aÖa¾Ü zo¶ ¶ aÖaillé ac¶iÖemeo¶ �z¾  me¶¶ e eo �¾Ö e ¾oe  éfleÜizo ¨¾  la
ci c¾la¶izo  z¾¶iè e ¨¾  l’eo¨emble de la czmm¾oe. Il s’agit d’une démarche globale de sécurisation des voiries et
des modes de déplacement dans le village. Une première démarche consistait à sécuriser les entrées du village dans le
but de réguler la vitesse, puis l’aménagement des voiries et rendre aussi les accotements accessibles aux piétons avec
des équipements adaptés. Certains aménagements ont déjà été réalisés. 

Celui du Bessay (vers le haras) avec ses ralentisseurs et sa voie piétonnière bordée de barrières bois, terminé cet été. 
Les travaux de sécurisation du Mollard (en direction de Faverges) viennent de s’achever avec le rétrécissement en une
voie unique avec une écluse gérée par des feux tricolores permanents grâce à des boucles magnétiques de détection
au sol. La sécurité des piétons est rendue ainsi possible grâce à l’élargissement du trottoir et sa connexion avec
l’existant.
Pz¾  2024 oz¾¨ é¶¾dizo¨ czojzio¶emeo¶ aÖec la mai ie de Saio¶ Clai  de la Tz¾  de¨ ¶ aÖa¾Ü d’améoagemeo¶ e¶
de ¨éc¾ i¨a¶izo de la  z¾¶e de la Bâ¶ie/FaÖe ge¨. Nz¾¨ aÖzo¨ � zg ammé ¾oe  é¾oizo de ¶ aÖail e¶ fe zo¨ ¾o
 e¶z¾  a¾Ü  iÖe aio¨ ¨¾  l’aÖaocée d¾ dz¨¨ie . 

De¾Ü oz¾Öea¾Ü  ada ¨ �édagzgi�¾e¨ mzbile¨ Öieooeo¶ é¶zffe  le �a c déjà eÜi¨¶ao¶. Ils seront positionnés sur
l’ensemble de la commune. Les relevés se font dans les deux sens avec un affichage tricolore pour les différentes
vitesses constatées. Toutes les informations récoltées par ces radars feront l’objet d’analyses et nous permettront
d’apporter des éléments lors de nos demandes de travaux auprès des VDD (Les Vals du Dauphiné) et dans les
arguments des demandes de subventions. Nous invitons les riverains à faire remonter leurs souhaits d’installation sur
un secteur en particulier, nous sommes à votre écoute. La sécurité routière est une de nos priorités. 

Coté service technique, oz¾¨ aÖzo¨ ioÖe¨¶i dao¨ ¾oe oz¾Öelle é�a e¾¨e: engin qui permet de faucher, broyer,
débroussailler les bords des routes et chemins. Elle sera équipée d’un lamier à plateau et d’un kit pour scies circulaires.
L’ancienne était en fin de vie avec des frais d’entretien trop importants. Cet investissement facilitera grandement le
travail des agents communaux pour l’entretien de nos voiries. Un nouveau véhicule électrique utilitaire, un Jumpy, est
venu renforcer le parc du service technique.

Actuellement le travail effectué par l’entreprise PATRICOT donne entièrement satisfaction et les retours des riverains
sont positifs. N’hésitez pas à faire appel à ses services lors de son passage sous demande de devis. Le contrat de
déneigement a été renouvelé pour 3 ans suite à la consultation des agriculteurs de la commune. C’est le GAEC des
pâturages qui effectuera cette mission. 

Le  eÖê¶emeo¶ de la cz¾  de l’éczle a é¶é  éozÖé, les points de fraicheurs implantés et les pergolas arriveront en
2024.
Le � zje¶ de  éaméoagemeo¶ d¾ cime¶iè e e¨¶ ¨¾  la bzooe Özie. Merci à tous pour la participation au
questionnaire.

L’¾ baoi¨me ¨¾  oz¶ e czmm¾oe ¨e déÖelz��e a¾¨¨i. Cette année, le nombre de PC (permis de construire) est de
24, celui des DP (demande préalable de travaux) est de 54, les CU (Certificat d’Urbanisme) de 56 et pour les DIA
(Déclaration d’Intention d’Aliéner) de 33.

Nous lancerons en début d’année des réunions de quartier pour échanger sur vos besoins, vos souhaits et vous
communiquer des informations sur les travaux à venir. C’e¨¶ ¨¾  ce¨ �¾el�¾e¨ ligoe¨ �¾e le¨ memb e¨ de la
czmmi¨¨izo ¶ aÖa¾Ü e¶ mzi-même Öz¾¨ � é¨eo¶zo¨ ¶z¾¨ oz¨ Ö�¾Ü �z¾  ce¶¶e oz¾Öelle aooée 2024.
Concentrons nous sur l’essentiel qu’elle vous apporte avant tout la santé, la joie et l’envie.
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SERGE MEYRIEUX
3ème adjzio¶ a¾ mai e délég¾é à l'¾ baoi¨me, la
Özi ie, le fle¾ i¨¨emeo¶ e¶ la ge¨¶izo d¾ cime¶iè e

La commission est composée de : Elisabeth CAMOULES, Fabienne DE
LA ROCHE, Alexandre PATTARD, Fabrice GENTIL, Eric VANDERWEYEN,
Carole MILLET, Ludovic LOMBARD, Sylvain CHARLOT



La bibliz¶hè�¾e czmm¾oale fai¶ �a ¶ie d¾  é¨ea¾ VDD

Nos horaires d'ouverture sont: le mardi 16h a 18h                    
le samedi 10h à 12h

La bibliz¶hè�¾e fzoc¶izooe aÖec ¾oe é�¾i�e de béoéÖzle¨.
Nz¾¨ aÖzo¨ z gaoi¨é ¾o a� è¨-midi je¾Ü le 18 ozÖemb e �¾i a
bieo fzoc¶izooé (photo), les participants ont découvert de
nouveaux jeux et ont passé un bon moment, rendez-vous l'année
prochaine.

La destination lecture avec une classe de l'école primaire, cette
année les CE1. Le thème étant choisi par l'ensemble des
bibliothécaires du réseau, 
Le financement est fait par le réseau pour 16 livres et la mairie de la
Chapelle de la Tour participe pour 8 livres 
La mai ie de la Cha�elle a��z ¶e ¾o ¨z¾¶ieo fioaocie  a hauteur
de 1 euros par habitant qui a été budjeté.
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Ce¶¶e aooée 2023 a é¶é  iche eo éÖèoemeo¶. Le repas des ainés le 14 Mai, a été un succès, nos ainés ont passé une
bonne journée, prochaine date a retenir le 5 Mai 2024

Nz¾¨ aÖzo¨ mi¨ eo �lace de¨  eoczo¶ e¨ aÖec le¨ habi¶ao¶¨ de la czmm¾oe le 1e  ¨amedi de cha�¾e mzi¨, en
septembre nous avons décidé de mettre des thèmes a ces rencontres, nous continuerons en 2024. Les prochaine dates
sont: 6 janvier, 3 février, 2 mars, 6 avril, 4 mai, 1 juin, de 10h a 12h à la mairie, vous serez accueilli avec boissons chaudes
ou froides et pâtisseries. Venez tout simplement pousser la porte.

Eo ozÖemb e ¾o �¾e¨¶izooai e a é¶é dé�z¨é dao¨ Öz¶ e bzi¶e a¾Ü le¶¶ e¨ �z¾  de¨  éc¾�é a¶e¾ ¨ d'ea¾ de �l¾ie.  
Il a remporté un vif succès, maintenant nous allons analyser et vous donner plus de précisions. (Rappel: 1 récupérateur
par foyer)

L'aooée de oiè e j'ai c éé ¾o g z¾�e �z¾  ¨e  e¶ z¾Öe , je ne m'attendais pas a un tel succès, nous nous retrouvons
un lundi sur deux à la salle d'animation rurale et nous organisons des sorties restaurant, bowling, visite de musée,
balades, nous avons plein d'idées pour le 1er semestre 2024.

Uo g z¾�e de lec¶¾ e a é¶é mi¨ eo �lace a¾ mzi¨ d'zc¶zb e, nous nous
retrouvons à la salle d'animation rurale le 4e jeudi du mois, sauf en
décembre, de 18h30 à 20h30, si vous aimez lire et que vous voulez nous
raconter l'histoire, rejoignez nous avec votre livre.

Le¨ bzo¨ de Nzël zo¶ é¶é di¨¶ ib¾é¨ à nos ainés de plus de 75 ans
habitants sur la commune toute l'année, à valoir chez les commerçants de
la commune.

MARIE-AGNÈS GAGNOUD
4ème adjzio¶e a¾ mai e délég¾ée à l'ac¶izo 
¨zciale, la c¾l¶¾ e e¶ l'io¶e géoé a¶izooel

Le CCAS est composé de 6 élus : Eric VANDERWEYEN, Carole
MILLET, Ludovic LOMBARD, Véronique REGNAULT, Fabienne
DE LA ROCHE

Le¨ memb e¨ d¾ cca¨ e¶ de la bibliz¶hè�¾e ¨e jzigoeo¶ à mzi �z¾  
Öz¾¨ ¨z¾hai¶e  ¾oe bzooe aooée 2024

L’a¨¨zcia¶izo A¶elie ¨ C éa¶if¨ e¶ Réc éa¶if¨
En tant que présidente de l'association, nous nous retrouvons le mardi à 14h pour le scrabble et la belote, le jeudi à
14H15 pour les travaux manuels, patchwork, tricot , crochet, broderie et créer ainsi de très belles choses.
,
Venez nous rejoindre a la salle d'animation rurale (SAR) ces après-midi de la semaine pour vous détendre !

Uoe m¾¶¾elle czmm¾oale a été mise en place cette année, après la réunion
d'information qui s'est déroulée au mois de septembre, beaucoup de personnes
ont pris rendez-vous avec le représentant de l'association ACTIOM, pour
certaines personnes cela ne changeait rien, alors que pour d'autres cela était
plus avantageux. Je suis toujours a votre disposition si vous voulez des
renseignements et pour prendre un rendez-vous.

S o i r é e  c o n v i v i a l e  a u  b o w l i n g  
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L’aooée 2023 a é¶é ma �¾ée �a  l’eÜ�lz¨izo de¨ � iÜ de l’éoe gie. Nous avions initié fin 2022 le plan de sobriété
énergétique à l’échelle de la commune: extinction de l’éclairage publique une partie de la nuit , réduction de la
température dans les bâtiments , et usage de sobriété par les utilisateurs des locaux. Certains émetteurs de chauffage
ont été remplacés par du matériel plus performant. 

Un premier bilan peut être réalisé en cette fin d’année 2023  sur la base des factures d’électricité et de gaz.  
Globalement la czo¨zmma¶izo éoe gé¶i�¾e de¨ bâ¶imeo¶¨ a dimio¾é d’eoÖi zo 12 %, avec un coup de chapeau
pour la salle du colombier qui a réduit sa consommation de 25 % ! Un grand merci à tous les usagers qui ont joué le jeu,
et accepté d’avoir un peu moins de confort. 

Malheureusement les prix s’étant envolés, malgré tous ces efforts, le �z¨¶e dé�eo¨e¨ éoe gé¶i�¾e¨ a é¶é a¾gmeo¶é
de �l¾¨ de 11 000 € ce¶¶e aooée. 

L’année prochaine, tous ensemble nous pouvons encore faire mieux , car les économies générées seront autant
d’investissements qui pourront être réalisés. L’éoe gie la mzio¨ chè e e¨¶ celle �¾e oz¾¨ o’¾¶ili¨zo¨ �a¨: je ne
chauffe pas trop, j’éteins les lumières en partant, je ferme les portes et les volets. 

Je Öz¾¨ ¨z¾hai¶e à ¶z¾¨ ¾oe belle fio d’aooée 2023 

ÉLISABETH CAMOULES 
Czo¨eillè e délég¾ée a¾ �a¶ imzioe
La commission est composée de 6 élus: Marie-Agnes
GAGNOUD, Vincent COTTAZ, Isabelle GARDIEN, Jean GALLIEN,
Laurine LAVERGNE, Sylvain CHARLOT

 P h o t o s :  P h i l i p p e  L u i n o



On covoiture avec ATCHOUM !

Je ¨¾i¨ czod¾c¶e¾  je � z�z¨e me¨ ¨e Öice¨
Inscrivez-vous comme CONDUCTEUR sur www.atchoum.eu Vous serez ensuite contacté par SMS et email dès qu'une
personne proche de chez vous aura besoin de se déplacer !

Sur l’Espace personnel du conducteur vous aurez la possibilité de « déposer un trajet » pour renseigner un trajet
régulier ou occasionnel sur lequel vous pourrez proposer du covoiturage. 

COMBIEN ÇA COÛTE ?
Le prix est plafonné à 0.35 € du km (dégressif en fonction de la distance)
Vous pouvez faire une simulation du cout d'un trajet en aller simple, sans vous inscrire et sans vous connecter, en allant
directement sur la page d'accueil du site www.atchoum.eu
Le conducteur est indemnisé par le passager entre 0.35 et 0.20 du km en fonction de la distance. Un forfait de 2.50 €
est appliqué jusqu'à 10 km et indemnisé par virement bancaire quelques jours après le trajet.

COMMENT PAYER ?
Le paiement s'effectue par carte bancaire ou tickets mobilité Atchoum* au moment de la réservation.
• Les tickets mobilité Atchoum (vendus par carnet de 10 tickets à 12,50€ d’une valeur de 1,25€ le ticket) sont disponibles
dans les accueils France Services de La Tour du Pin et du Pont de Beauvoisin. 

COMMENT ÇA MARCHE ?
Vous souhaitez vous déplacer chez un commerçant, à un rendez-vous médical ou sur votre lieu de travail ?
La démarche ATCHOUM est simple : mettre en relation des passagers qui ont besoin de se déplacer avec
des conducteurs prêts à rendre service.

Mais contrairement à d'autres services du même genre, ce dispositif est davantage adapté pour des courts
trajets et prévoit d'aller chercher les personnes chez elles et non à un point de rendez-vous.

Je ¨¾i¨ �a¨¨age , j’ai be¨zio de me dé�lace  :
Les passagers peuvent faire leur demande de déplacement par le biais du centre d'appels téléphoniques au
 0 806 110 444 et de la plateforme internet www.atchoum.eu.              
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Vz¾¨ �z¾Öeç égalemeo¶ czo¶ac¶e  Cz alioe LARGIER, Chargée de communication et
de mobilité par téléphone au : 06.22.51.16.56 Ou par mail à : Atchoum-
ccvdd@mobilitevillage.fr. 

Cz alioe e¨¶ Öz¶ e io¶e lzc¾¶ ice ¨¾  le ¶e  i¶zi e de¨ Val¨ D¾ Da¾�hioé e¶ �z¾  a
Öz¾¨ aide , Öz¾¨ aig¾ille  e¶ eo egi¨¶ e  Öz¨ demaode¨. La plateforme téléphonique
permet ainsi à ceux qui n'ont pas internet ou qui sont peu à l'aise avec le numérique, de
passer un simple coup de fil.
La demande de trajet est alors transmise à tous les conducteurs inscrits localement. Le 1er
disponible est alors mis en relation avec le passager.
 

La Czmm¾oa¾¶é de czmm¾oe¨ Öz¾¨ � z�z¨e de�¾i¨ la  eo¶ ée ¾oe ¨zl¾¶izo de
mzbili¶é �z¾  mie¾Ü Öz¾¨ dé�lace  ¨¾  le ¶e  i¶zi e. Vous pourrez en effet « covoiturer ›
pour effectuer des trajets occasionnels ou réguliers en utilisant ATCHOUM, une plateforme
de covoiturage numérique et téléphonique.

Une vraie réponse pour les personnes n'ayant aucun moyen de locomotion, cette solution
permet de recréer du lien social et de renforcer la solidarité entre les habitants du territoire.
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Déjà obligatoire pour les professionnels gros producteurs de déchets alimentaires, le ¶ i à la ¨z¾ ce (c’e¨¶-à-di e à la
mai¨zo) de¨ bizdéche¶¨ (restes de repas, déchets de cuisine ou de jardin) devient l’affaire de tous à compter du 1er
janvier 2024.

C’est la loi AGEC (Anti-Gaspillage pour une Economie Circulaire) de 2020 qui a fixé ce calendrier. Depuis SYCLUM a
étudié les solutions techniques à proposer aux habitants. Considérant la ruralité du territoire, la solution la plus adaptée
et la moins onéreuse pour le contribuable reste le compostage. Qu’il se fasse à la maison, en pied d’immeuble ou dans
le quartier, tout est bon, pour détourner les déchets organiques de la poubelle.

Q¾’e¨¶-ce �¾e ça m’a��z ¶e de czm�z¨¶e  eo ¶ao¶ �¾’habi¶ao¶ ?

Cela �e me¶ à chac¾o d’ ê¶ e ac¶e¾  de la ge¨¶izo de ¨e¨ déche¶¨ !
Les biodéchets et notamment les déchets alimentaires sont composés à 80% d’eau. Le¨ me¶¶ e à la �z¾belle
é�¾iÖa¾¶ à je¶e  de l’ea¾ e¶ à �aÝe  �z¾  le¨ fai e iocioé e . Oo �aie dzoc �z¾  czllec¶e  e¶ b Âle  de l’ea¾ !!! c’e¨¶
bah l’ea¾ (ballz¶) !

Les biodéchets se décomposent très vite et sont responsables des mauvaises odeurs. Si zo le¨ ¨z ¶ de la �z¾belle
(czm�z¨¶), �l¾¨ d’zde¾ ¨, �l¾¨ de mz¾che¨, �l¾¨ d’a¨¶icz¶¨, �l¾¨ de o¾i¨aoce¨. Il devient alors possible de garder
son bac ordures ménagères plusieurs semaines avant de le sortir. Celles et ceux qui se plaignent de la réduction des
fréquences n’auront alors plus d’arguments (pour éviter les odeurs et les asticots dans la poubelle :  veiller à faire le vide
d’air dans votre sac poubelle avant de le mettre dans votre bac. Sans air, pas d’odeur et pas d’asticots ! ).plusieurs
semaines avant de le sortir. Celles et ceux qui se plaignent de la réduction des fréquences n’auront alors plus
d’arguments (pour éviter les odeurs et les asticots dans la poubelle :  veiller à faire le vide d’air dans votre sac poubelle
avant de le mettre dans votre bac. Sans air, pas d’odeur et pas d’asticots ! ). Le compost obtenu est un excellent
amendement naturel qui fera prospérer votre potager ou vos massifs.

ASTUCE SYCLUM
Mzo bac ja¾oe e¨¶ ¶ z� �e¶i¶, czmmeo¶

fai e ? 

Il peut arriver que le volume du bac jaune
qui vous a été mis à disposition ne soit pas

adapté (famille nombreuse, assistante
maternelle, …).

Biodéchets >  Les médias en parlent, mais q uelle
est l’obligation au 1er janvier 2024 ?

D’accz d, mai¨ czmmeo¶ je m’Ý � eod¨ ?

Si j’ai de la �lace dao¨ mzo ja dio �z¾  czm�z¨¶e ,  ieo de
�l¾¨ ¨im�le. Czmme �l¾¨ de 13 000 fzÝe ¨ �¾i l’zo¶ déjà fai¶,
je �e¾Ü ac�¾é i  ¾o czm�z¨¶e¾  a¾� è¨ de SYCLUM (voir les
conditions sur www.syclum.fr). Pour composter, il n’est pas
nécessaire d’avoir un composteur. Les jardiniers malins
connaissent d’autres techniques qui ne nécessitent pas de
récipients : en tas, de surface ou en tranchée.

Si je n’ai pas de jardin, si j’habite en immeuble, alors deux
solutions :

Le lombricompostage pour composter à l’intérieur de la
maison
Le compostage partagé, dans un lotissement, un quartier ou
en pied d’immeuble.

Pz¾  ce¨ de¾Ü � a¶i�¾e¨, le ¨e Öice Réd¾c¶izo de¨ Déche¶¨
de SYCLUM Öz¾¨ acczm�agoe (czo¶ac¶ :  ed¾c¶izo-
deche¶¨@¨Ýcl¾m.f ). 

Dans les centres villes où la place manque, SYCLUM déploie une
collecte séparée ; les territoires concernés seront informés.

En 2022, près de 2 000 tonnes de déchets ont été détournées
grâce aux actions de compostage proposées par SYCLUM (base
Ademe). 

Dans ce cas, il est
possible de le

changer. Présentez-
vous à une

permanence de
SYCLUM avec votre
bac nettoyé, il vous

en sera remis un
autre plus grand en

échange
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Vz¾¨ aÖeç eo¶ e 16 e¶ 25 ao¨, Öz¾¨ o'aÖeç �a¨ de
¶ aÖail, Öz¾¨ o’ê¶e¨ �a¨ eo fz ma¶izo, Öz¾¨ o'a  iÖeç
�a¨ à ¨aÖzi  ce �¾e Öz¾¨ ¨z¾hai¶eç fai e, Öz¾¨
�a¨¨eç de¨ eo¶ e¶ieo¨ mai¨ cela o'abz¾¶i¶ �a¨ ?

Vous connaissez un(e) jeune qui aurait besoin de
conseils pour son orientation ou sa recherche d’emploi,
d’un appui pour accéder à l’autonomie ?

La Mission Locale Nord-Isère est la structure qu’il vous
faut pour trouver les solutions les plus adaptées.
Szo zbjec¶if � ioci�al e¨¶ de ¨z¾¶eoi  g a¶¾i¶emeo¶
le¨ je¾oe¨ de 16 à 25 ao¨, ozo ¨czla i¨é¨, �e¾ z¾ �a¨
�¾alifié¨, dao¨ le¾  �a cz¾ ¨ d’io¨e ¶izo
� zfe¨¨izooelle e¶ ¨zciale afio de le¨ g¾ide  Öe ¨
l’a¾¶zozmie.

La Mi¨¨izo Lzcale e¨¶ ¾oe a¨¨zcia¶izo lzi 1901,
memb e d¾ Se Öice P¾blic de l’Em�lzi (SPE) �¾i
¨’io¨c i¶ dao¨ ¾o  é¨ea¾ oa¶izoal czm�¶ao¶ 436
¨¶ ¾c¶¾ e¨.

Financée par l’Etat, le Conseil Régional, le Conseil
Départemental et les communes du Nord Isère, elle est
présente sur l’ensemble du territoire nord-isérois.

Fort d’une expérience de 40 ans, le réseau des missions
locales a développé un accompagnement global en
direction des jeunes afin de traiter l’ensemble des
freins à l’autonomie : emploi, formation, orientation,
mobilité, logement, santé, accès à la culture et aux
loisirs. 

C’e¨¶ le mzÝeo le �l¾¨ efficace �z¾  leÖe  le¨
zb¨¶acle¨ à l’eo¶ ée dao¨ la Öie ac¶iÖe.

Tu as entre 16 et 25 ans ? La Mission Locale
t’accompagne !

La lzi 3DS czmme Diffé eocia¶izo, Déceo¶ ali¨a¶izo, Déczoceo¶ a¶izo e¶
Sim�lifica¶izo a Özca¶izo de dzooe  �l¾¨ de �z¾Özi  a¾Ü él¾¨ lzca¾Ü.
Désormais les communes de moins de 2000 habitants sont responsables du
bon adressage de leur territoire et doivent s'adapter pour donner à toutes les
habitations et voies, une identification.

La czmm¾oe, aÖec l’im�lica¶izo de la czmmi¨¨izo Özi ie e¶ de¨ ¨e Öice¨
admioi¨¶ a¶if¨ e¶ ¶echoi�¾e¨ aÖaoce ¨¾  la mi¨e eo �¾Ö e de l’ad e¨¨age
: choix des noms des voies privées (après sollicitation des propriétaires de la
voie) et publiques, identification des numéros ( = distance métrique depuis le
début de la voie), commande des plaques, saisie des informations dans la
Base Adresse Locale, réalisation des certificats d’adressage, puis au final pose
des plaques de rues et remise dans les boîtes aux lettres des courriers et de la
nouvelle plaque (nouveau numéro). Déjà 22 Özie¨ zo¶ é¶é ideo¶ifiée¨ e¶ ¾o
ozm a é¶é dzooé. Il  e¨¶e eocz e ¾oe diçaioe de Özie¨ à ¶ ai¶e .

La Base Adresse Nationale mise en place par l’État, servira de socle à ces
informations pour leur diffusion utile au bon fonctionnement des services de
livraison, de transports, de secours, etc.

Eo ¶ao¶ �¾e czmm¾oe de mzio¨ de 2000 habi¶ao¶¨ oz¾¨ aÖzo¨ j¾¨�¾’a¾
1e  j¾io 2024 �z¾  ¶ ao¨me¶¶ e la Ba¨e Ad e¨¨e Lzcale.

L’adressage, une nouvelle compétence
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Le Czmi¶é de¨ fê¶e¨ de La Cha�elle e¨¶ ¾oe a¨¨zcia¶izo lzi 1901, iodé�eodao¶e de la m¾oici�ali¶é, �¾i a �z¾ 
Özca¶izo d’aide  e¶ de ¨z¾¶eoi  le¨ ozmb e¾¨e¨ a¨¨zcia¶izo¨ cha�elaode¨ eo le¾  � z�z¨ao¶ ¾oe aide lzgi¨¶i�¾e
e¶ h¾maioe, e¶ de  a¨¨emble  habi¶ao¶¨, a¨¨zcia¶izo¨ e¶ czmme çao¶¨ lz ¨ de maoife¨¶a¶izo¨ fe¨¶iÖe¨. 

Pour sa 3ème année d’existence, un nouveau bureau a été élu lors de l’Assemblée Générale du 8 juin 2023. Il est
composé de 7 membres - Présidente : Céline Dubois-Fournel / Vice-présidente : Claire Lombard / Trésorière : Delphine
Billy / Vice-trésorière :  Isabelle Forêt / Secrétaire : Nadège Athanaze / Vice- secrétaire : Véronique Regnault /
Responsable animation : Guillaume Sagnes.

Le Comité des fêtes possède de plus en plus de matériel (friteuses, appareils à panini, vaisselle, barnums…). Ce¶¶e aooée,
le¨ lzca¶izo¨ zo¶ � i¨ de l’am�le¾ , aÖec ¶z¾jz¾ ¨ �l¾¨ d’habi¶ao¶¨ e¶ d’a¨¨zcia¶izo¨ �¾i oz¾¨ ¨zllici¶eo¶ �z¾ 
l’z gaoi¨a¶izo de le¾ ¨ éÖèoemeo¶¨. Les associations bénéficient d’une cotisation annuelle leur permettant 3 locations
illimitées. Les particuliers peuvent se procurer le matériel dont ils ont besoin avec une petite contrepartie financière.
N’hésitez pas à nous contacter par mail pour vos réservations. 

La première manifestation de l’année 2023 s’est déroulée le samedi 18 mars. Ce f¾¶ ¾oe � emiè e �z¾  oz¾¨ :
z gaoi¨e  la fê¶e de la S¶ Pa¶ ick. Le gymnase s’est paré de couleurs irlandaises, musique et repas dans le thème.
L’évènement s’est tenu à guichet fermé : 200 repas servis à table et soirée dansante dans une ambiance digne des pubs
Irlandais ! 

Nz¾¨ aÖzo¨, �z¾  la � emiè e fzi¨ ce¶¶e aooée, z gaoi¨é l’« O�é a¶izo Na¶¾ e P z� e », dans le cadre de la fête de
la nature, le samedi 25 mai. A cette occasion, nous avons proposé un jeu pour sensibiliser les enfants au tri et au
recyclage et divisé notre village en plusieurs secteurs de nettoyage. Une cinquantaine de bénévoles chapelands, munis
de gants et de sacs poubelle, ont ratissé la quasi-totalité de la commune en ramassant des quantités impressionnantes
de déchets : une opération que nous aurons à cœur de renouveler.

Nz¾¨ aÖzo¨ céléb é la Fê¶e de la m¾¨i�¾e le ¨amedi 17 j¾io en donnant la possibilité à tous les amateurs de
musique, chant et danse de participer au concours « La Chapelle a un incroyable talent » ! Après ces belles découvertes,
nous avons terminé la soirée avec l’animation de notre DJ. Nz¾¨ aÖzo¨ eo¨¾i¶e fê¶é l’é¶é aÖec ¾o bal z gaoi¨é le
¨amedi 15 j¾ille¶ à l’i¨¨¾e de¨ je¾Ü io¶e Öillage¨. Cette belle fête a été animée par le groupe isérois Coming Sun et a
rassemblé un grand nombre de participants. Le feu d’artifice (offert par la municipalité), la buvette et la restauration ont
contribué à la réussite de cette soirée en plein air. A la fio de l’é¶é, le Czmi¶é de¨ fê¶e¨ a cz-z gaoi¨é aÖec la
m¾oici�ali¶é la  eo¶ ée de¨ a¨¨zcia¶izo¨ le ¨amedi 26 azÂ¶. Ce fut l’occasion de montrer notre soutien aux
nombreuses associations chapelandes.

D¾ Öeod edi 22 a¾ dimaoche 24 ¨e�¶emb e ¨’e¨¶ ¶eo¾e la fê¶e de oz¶ e Öillage. C’est de loin le week-end le plus
chargé pour nous mais c’est aussi le plus festif et celui que nous ne manquerions pour rien au monde. Après avoir tenu
un stand de petite restauration le samedi soir, oz¾¨ aÖzo¨ �e �é¶¾é la ¶ adi¶izo de la Rzode de¨ fz¾ ¨ le dimaoche.
Uoe ioc zÝable czllabz a¶izo aÖec le¨ béoéÖzle¨ de 6 a¨¨zcia¶izo¨ cha�elaode¨, l’USCC  aodz, l’ACCA, S�z ¶ e¶
Dé¶eo¶e, le Sz¾ de¨ éczle¨, le KCNI e¶ le TC2T, oz¾¨ a �e mi¨ d’acc¾eilli  800  aodzooe¾ ¨ du coin (et même de
plus loin) pour suivre les deux parcours « découverte » de notre beau village en dégustant les spécialités préparées par
chacun des fours aux différentes étapes.

A l’zcca¨izo de la Cz¾�e d¾ mzode de  ¾gbÝ eo ¨e�¶emb e, le Czmi¶é de¨ fê¶e¨ ¨’e¨¶ a¨¨zcié à oz¶ e
czmme çao¶ Cheç Pie z �z¾  la  e¶ ao¨mi¨¨izo ¨¾  éc ao géao¶ de¨ ma¶ch¨ de la F aoce. La Place des sports a
rassemblé les supporters de notre équipe nationale, et tandis que Piero servait à boire, le Comité des fêtes remplissait le
ventre de nos sportifs affamés. Nous ne ratons aucune occasion d’une belle collaboration avec les commerçants
chapelands.

Notre village en fête !!! 
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Ce � zje¶ a déma  é eo ¨e�¶emb e 2022 aÖec le mzo¶age a¾ ¨zl de¨ �Ýl}oe¨ e¶ ¨e ¶e mioe fio 2023 �a  la dé�z¨e
de¨ aocieo¨ �Ýl}oe¨. S¾  oz¶ e czmm¾oe 9 �Ýl}oe¨ zo¶ é¶é  em�lacé¨ afio de m¾¶¾ali¨e  le ¶ acé de¨ de¾Ü
ligoe¨ e¶ 26 �Ýl}oe¨ zo¶ é¶é démzo¶é¨.

Conformément au contrat de Service Public signé en mars 2022 avec l’état, le Plao d’Acczm�agoemeo¶ P zje¶ (PAP)
di¨�z¨i¶if czo¶ ib¾ao¶ a¾ déÖelz��emeo¶ éczozmi�¾e lzcal d¾ able de¨ ¶e  i¶zi e¨ ¶ aÖe ¨é¨ Öia le fioaocemeo¶
d’ac¶izo¨ a¾ ¨e Öice de l’io¶é ê¶ géoé al a é¶é laocé. Ce dispositif, piloté par le préfet, permet la réalisation de projets
proposés par le territoire.

A ce ¶i¶ e, l’acha¶ d’¾oe é�a e¾¨e, aÖec lamie  à �la¶ea¾ e¶ ¾o ki¶ �z¾  ¨cie¨ ci c¾lai e¨ a é¶é  éali¨é pour
remplacer l’actuelle devenue ancienne et faciliter ainsi le travail de nos agents techniques dans l’entretien de nos
chemins communaux. Le cz¾¶ d’acha¶ e¨¶ de 18 700€HT aÖec  e� i¨e de l’aocieooe. RTE a fioaocé à ha¾¶e¾  de 15
513€HT. Ce premier projet financé par le PAP représente environ 9% de l’enveloppe totale du plan d’accompagnement
de projet RTE A ce titre, 160 000€ sont encore à allouer en priorité à des projets s’inscrivant sur le long terme et
pérennes économiquement dans les communes traversées par l’ouvrage.

D’a¾¶ e¨ � zje¶¨ ¨zo¶ aio¨i eo cz¾ ¨ de  éfleÜizo afio d’ê¶ e fioaocé¨ dao¨ le cad e de ce PAP d¾ ao¶ le¨
� zchaio¨ mzi¨.

Des investissements communaux
soutenus par le Plan
d’Accompagnement Projet RTE
RTE aÖai¶ laocé ¾o � zje¶ de  eczo¨¶ ¾c¶izo d’¾o ¶ zoçzo de la ligoe
63000 Özl¶¨ Az¨¶e-L’i¨le d’Abea¾ – La Tz¾  d¾ Pio, ligoe da¶ao¶ de 1947
e¶ ¶ aÖe ¨ao¶ la czmm¾oe. Deux lignes autrefois séparées
géographiquement, utiliseront dorénavant le même tracé. Un
regroupement rendu possible par le remplacement de pylônes électriques
par d’autres plus robustes, pouvant accueillir deux lignes électriques.

L E  M A G  C H A P E L A N D  |    1 5

A� è¨ le f aoc ¨¾ccè¨ de oz¶ e ¨zi ée Hallz×eeo l’ao de oie , oz¾¨
o’allizo¨ �a¨ Öz¾¨ � iÖe  d’¾oe oz¾Öelle ¨zi ée �leioe de f aÝe¾ ¨ e¶ de
bzooe h¾me¾ . Le 31 zc¶zb e de oie , nous vous avons proposé une
chasse au trésor à travers le village où de gentils monstres distribuaient des
bonbons, un atelier maquillage, des contes terrifiants, le photobooth de
Spotlight Event, des jeux vidéos effrayants avec ADJV Classics Gaming, un
spectacle de danse de Calypso Studio Danse, un concours de
déguisements pour petits et grands, et toujours nos bons croque-monsieur
d’automne pour se restaurer. 
Nz¾¨ aÖzo¨ ¶e mioé ce¶¶e aooée 2023 �a  la Fê¶e de¨ l¾miè e¨,
z gaoi¨ée le ¨amedi 9 décemb e à l’espace Jean Gonin. La manifestation
se déroulait pour la première fois en intérieur, nous permettant l’installation
d’un marché de Noël. Czmme le¨ aooée¨ � écédeo¶e¨, ce¶¶e ¨zi ée é¶ai¶
z gaoi¨ée a¾ � zfi¶ d¾ Télé¶hzo. Le Père Noël est venu rendre visite aux
enfants sur la calèche des Poneys du Salérieu à l’issue de la marche aux
flambeaux et de l’illumination du sapin de Noël. Les artisans, producteurs
et commerçants ont répondu présents lors de cette soirée, tout comme les
associations Ateliers créatifs et récréatifs pour leur vente de décorations
artisanales, Sport de Détente pour leur vente de chocolat chaud et vin
chaud et Studio Calypso Danse pour une représentation par ses danseuses.

Le Czmi¶é de¨ fê¶e¨ ¶ieo¶ à  eme cie  ¨iocè emeo¶ ¶z¾¨ ¨e¨
�a ¶eoai e¨ �¾i zo¶ g aodemeo¶ czo¶ ib¾é a¾ ¨¾ccè¨ de¨ aoima¶izo¨
� z�z¨ée¨. Le¨ béoéÖzle¨ czo¶io¾e zo¶ de ¨e mzbili¨e  eo 2024 afio
�¾e l’aoima¶izo de oz¶ e Öillage �e me¶¶e à ¶z¾¨ de ¨e  e¶ z¾Öe , de ¨e
diÖe ¶i  e¶ de �a¨¨e  de me Öeille¾Ü mzmeo¶¨ ¶z¾¶ a¾ lzog de l’aooée. 

Vz¾¨ aÖeç de¨ idée¨, de¨ � z�z¨i¶izo¨, Öz¾¨ ¨z¾hai¶eç aide , oz¾¨
 ejziod e, n’hésitez pas à nous contacter par mail à l’adresse
comitedesfetes.lachapellle38@gmail.com. Retrouvez-nous sur les réseaux
sociaux et consultez le calendrier de nos manifestations au centre de ce
bulletin ou sur le site de la mairie rubrique « agenda ». 



Uoe belle cé émzoie ¨’e¨¶ dé z¾lée le 11 ozÖemb e de oie  a¾
mzo¾meo¶ a¾Ü mz ¶¨. Comme chaque année, il est important
d’honorer la mémoire de nos anciens combattants qui se sont
battus pour notre liberté, une liberté si fragile comme le montre
actuellement l’actualité.

Le comité local de la FNACA

Cérémonie du 11 Novembre

Il est donc important d’associer nos jeunes Chapelands. Uoe fzi¨ eocz e, g âce à l’eogagemeo¶ de l’é�¾i�e
eo¨eigoao¶e, le¨ élèÖe¨ de oz¶ e éczle zo¶ �¾ a��z ¶e  le¾  �ie  e à l’édifice. Ils ont déposé les gerbes de fleurs
avec M. Jean GRAYEL, président de la FNACA, et Mme Thérèse TISSERAND, maire de la commune. A l’issue, les enfants
ont chanté la marseillaise avec brio. Merci à eux. Le¨ z d e¨ é¶aieo¶ dzooé¨ �a  M. Jeao-Pie  e MURARO, aocieo
mili¶ai e, aÖec la � é¨eoce d’¾oe déléga¶izo de ¨a�e¾ ¨-�zm�ie ¨. 

Chocolat chaud aux enfants et un apéritif pour les adultes servi en mairie. Ce¶¶e cé émzoie aÖai¶ é¶é � é�a ée �a  M.
L¾dzÖic LOMBARD, cz  e¨�zodao¶ défeo¨e, e¶ �a  Mme Célioe DUBOIS-FOURNEL, czo¨eillè e délég¾ée à
l’aoima¶izo. Merci à tous pour votre présence qui fait vivre notre village !
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La FNACA de La Cha�elle de la Tz¾  a �a ¶ici�é à ¶z¾¶e¨ le¨
cé émzoie¨ czmmémz a¶iÖe¨ eo 2023 : 19 ma ¨, 8 j¾io e¶ 11
ozÖemb e. 

Il est important de se réunir ces jours-là, pour le respect dû à tous
ceux qui ont donné leur vie pour la France. Nous apprécions la
présence de nos écoliers avec leurs responsables, ainsi que le
chant de la Marseillaise à la fin de la cérémonie. Merci à tous.
Nous remercions aussi  la municipalité, le Comité des fêtes ainsi
que Ludovic Lombard pour le déroulement des cérémonies. 

Notre Assemblée Générale a eu lieu en octobre : ¾oe mio¾¶e de
¨ileoce a é¶é ma �¾ée à la mémzi e de Reoé Mzooaod, �a ¶i
eo jaoÖie  2023. Les rapports financiers et moraux ont été faits
par nos responsables, Raymond et Maurice. Le bureau a été réélu
pour 2024.

Bonne réussite pour nos boudins, grâce à la participation de nos
adhérents et adhérentes.  Le 8 juin, nous avons eu notre journée  
« grenouilles » à Saint chef. Bonne ambiance et bonne réussite et
un grand plaisir de se retrouver ensemble. Étant donnés nos
âges, nous essayons malgré tout de participer aux diverses
manifestations de notre village.
Bonne année à tous. Jean Grayel - Président



Nz¾¨ aÖzo¨ ¶z¾¨ 20 ao¨ ! (c éa¶izo eo 2004)

des centaines d’enfants défavorisés qui n’auraient
jamais eu accès à l’école
des centaines d’enfants qui aujourd’hui savent lire
et écrire
des centaines d’enfants qui trouveront un métier
dans leur pays, le Burkina Faso.

Un grand merci à tous les parrains, à tous les
donateurs privés ou public, sans qui rien n’aurait pu
être fait.

Malgré un contexte géopolitique compliqué et
l’influence de plus en plus importante de la poussée
djihadiste, nos écoles ont pu faire la rentrée 2023/2024
sans problème majeur.

L’éczle Ma¶aoia I (110 eofao¶¨) acc¾eille le¨ 85
eofao¶¨ �a  aioé¨ (me ci à ¶z¾¨ oz¨ �a  aio¨
fidèle¨) eo ce¶¶e �é izde d’io¨¶abili¶é. L’éczle
Ma¶aoia II gé ée �a  oz¨ ami¨ B¾ kioabé acc¾eille
100 eofao¶¨ eo ma¶e oelle e¶ 300 eofao¶¨ eo
élémeo¶ai e.

Un très grand merci à tous ceux qui nous
accompagnent. Guy Laborie - Président d’honneur
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L’association «École
Espoir Burkinabé» 

«M¾¶¾elle ¨ao¶é» z¾ «czm�lémeo¶ai e ¨ao¶é» selon les
appellations, elle peut représenter un coût difficile à
supporter. Avec « Ma commune ma santé » d’ACTIOM ne
faites plus l’économie d’une mutuelle par manque de
moyens.

« Ma czmm¾oe ma ¨ao¶é », ce ¨zo¶ de¨ czo¶ a¶¨ czllec¶if¨
oégzcié¨ et des conseils mis à votre disposition par Actiom.
Le but ? Que chacun puisse trouver la formule adaptée à ses
besoins à un coût compétitif. Ce di¨�z¨i¶if e¨¶ le f ¾i¶ d’¾o
czoÖeo¶izooemeo¶ eo¶ e la czmm¾oe e¶ Ac¶izm ce¶¶e
aooée.

Vous souhaitez en savoir plus ? 05 64 10 00 48
www.macommunemasante.org

Une mutuelle
communale pour tous !



FÉVRIER
3 – Rencontre du CCAS
      Championnat CPC
4 – Championnat Filias
10 - Championnat CPC
11 – Championnat Filias
18 - Diots Classards Chapelands
24 – Coupe de France Kenpo
26 – Championnat Filias

2024

AGENDA 
DES MANIFESTATIONS

JANVIER
6 - Rencontre du CCAS
7 - Championnat Filias
12 - Voeux municipalité
14 - Championnat Filias
20 - Championnat CPC 
21 - Boudin Diots Sou des écoles
27 - Tournoi des familles - TC2T
28 - Championnat Filias

MARS
2 - Rencontre du CCAS
      Concours coinche BVT
3 - Championnat Filias
8 - Représentation AEP
9 - Championnat CPC
      Finale veillée coinchée USCC
10 - Championnat Filias et TC2T
        Boudins FNACA
15 - Représentation AEP
16 - Diots Conscrits Chapelands
        St Patrick  Comité des Fêtes
23 - Championnat TC2T
        Représentation AEP
24 - Loto Sou des écoles
30 - Championnat TC2T
        Représentation AEP

AVRIL
5 - Représentation AEP
6 - Rencontre du CCAS
      Loto BVT
7 - Représentation AEP
      Championnat TC2T
12 - Représentation AEP
13 - Championnat CPC 
14 - Championnat TC2T
28 - Sou’Run’color



JUILLET
14 - Tournoi pétanque ACCA
20 - Bal de l’été  Comité des fêtes 

AOÛT
31 - Rentrée des Assos

SEPTEMBRE
7 et 8 - Championnat TC2T
14 et 15 - Championnat TC2T
15 - Grand Prix Vélo

28 et 29 - Training Arbre Monde

OCTOBRE
5 - Tournoi CPC
6 - Accueil nouveaux habitants 
      Championnat TC2T
12 - Journée de l'AEP
13 - Championnat TC2T
19 - Loto des pompiers 
20 - Championnat TC2T
27 - Boudins ACCA
31 - Halloween Comité des fêtes

NOVEMBRE
3 - Championnat TC2T
9 - Tournoi CPC
10 - Championnat TC2T
15 - Pizzas  Sou des écoles 
16 - Jeux de société Médiathèque
23 - Tournoi CPC

DÉCEMBRE
7 -  Fête des lumières
13 - Don du sang
20 - Fête de l’école 

20-21 -22
FÊTE  DU VILLAGE

JUIN
1 - Rencontre du CCAS
     Banquet Classes en 4
22 - Tournoi CPC
        Vente costumes Calypso
        Fête de la musique 
                           Comité des fêtes
29 - Fête de l’école
                           Sou des écoles

MAI
4 - Rencontre du CCAS
      Tournoi CPC
5 - Repas des anciens
11 - Tournoi CPC
24 - Don du sang
15 -  Gala Kenpo
        Opération Nature Propre         
                              Comité des fêtes



L'a¨¨zcia¶izo, oée à La Cha�elle de la Tz¾  �eodao¶ le czofioemeo¶, e¨¶ deÖeo¾e le ¶e  aio de je¾ de � è¨ de
33000 �e ¨zooe¨ i¨¨¾e¨ de ¶z¾¶e l'I¨è e mai¨ a¾¨¨i de¨ dé�a ¶emeo¶¨ Özi¨io¨. La structure a fait ses débuts sur
facebook via sa plateforme "Le Village Solidaire (nord-isère)" avec comme credo, l'échange de matériaux, de savoir-faire,
de services à la porte de chacun. 

On pourrait presque dire que l'a¨¨zcia¶izo ¨'io¨c i¶ dao¨ l'è e d¾ ¶em�¨, eo¶ e la oéce¨¨i¶é de czo¨zmma¶izo
 e¨�zo¨able, la  éd¾c¶izo de¨ ioégali¶é¨, e¶ ¨¾ ¶z¾¶ le lieo io¶e -géoé a¶izooel eo¶ e le¨ ci¶zÝeo¨ d'un même
territoire. Chaque jour, la plateforme-mère propose près de 400 nouvelles publications, de la lampe, en passant par des
matériaux de chantier ou par les jouets des enfants. Et ce qui encombrait auparavant les placards et les garages des
uns, fait ensuite le bonheur des autres.

Eo �a allèle, l'a¨¨zcia¶izo � z�z¨e de¨  eoczo¶ e¨ à ¶hème a¾ ¨eio d'¾o �e¶i¶ chale¶ ¨i¶¾é à Saio¶ Clai  de la Tz¾ .
Chaque semaine, les bénévoles encadrent une activité qui s'organise toujours sous forme d'échange. Cuisine, crochet,
activités manuelles, toutes les bonnes initiatives sont bonnes à prendre lorsqu'elles font plaisir aux participants. Le
Village Solidaire, c'est aussi des collectes alimentaires, humanitaires, des événements grand public, des friperies ou des
soupes solidaires. Autant d'actions pour une société plus juste et moins individualiste.

Re¶ z¾Öeç oz¾¨ ¨¾  Facebzzk > Le village solidaire (Nord-Isère)

Sauvons des vies avec l’Amicale Don du sang !
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1975
Naissance de l’Amicale du don de sang à La Tour du Pin et ses environs, elle est
présente lors de chaque collecte de sang afin d’aider l’EFS pour la promotion et
l’organisation matérielle des collectes dans chaque commune.

2023
1065 poches de sang ont pu sauver 3195 malades. A La Cha�elle de La Tz¾ , 181
�zche¨ zo¶ é¶é � éleÖée¨, nous remercions chaque participant pour leur geste. Pour
la collecte du 11 décembre, nous avons travaillé avec les enfants de l’école afin qu’ils
motivent un maximum d’adultes à venir faire cet acte de générosité et de citoyenneté.
L’amicale a accueilli tous les donneurs en leur offrant, lors de la collation, tartes aux
pommes, aux pralines…
Afio de oz¾¨ a¾¶zfioaoce , oz¾¨ aÖzo¨ z gaoi¨é ce¶¶e aooée, ¾oe  e� é¨eo¶a¶izo
¶héâ¶ ale, ¾oe Öeo¶e de b izche¨ lz ¨ de la jz¾ oée mzodiale de¨ dzooe¾ ¨ de
¨aog, ¾o czocz¾ ¨ de belz¶e à La Cha�elle de La Tz¾  e¶ le ma ché de Nzël de La
Tz¾  d¾ Pio. L’amicale  elaoce ¨zo lz¶z �¾i ¨e dé z¾le a le 7 jaoÖie .

2024
L’amicale czo¶io¾e ¨e¨ ac¶izo¨ eo défeodao¶ le mzdèle f aoçai¨ d¾ Dzo de Saog :
Özlzo¶a ia¶, béoéÖzla¶, aozoÝma¶ e¶ ¨ao¨ � zfi¶, nous sommes contre la
marchandisation du corps humain. Nous mettons en place des actions pour le don de
moelle osseuse et le don d’organes et de tissus. Nous comptons sur vous lors de nos
collectes pour venir donner votre sang et pourquoi pas nous rejoindre au sein de
l’association. 

N’hésitez pas à nous contacter sur dondusangltdp@gmail.com ou sur Facebook
AmicaledesDonneurdeSang

3 ans déjà pour Le Village Solidaire 

https://www.facebook.com/groups/695878384442851/


Le czmi¶é Sz¾Öeoi  F aoçai¨ La Tz¾  D¾ Pio – PaÝ¨ de¨
Cz¾le¾ ¨, fonctionne sur deux cantons, La Tour Du Pin et
le Pays des Couleurs (Morestel)

De ce fait, notre comité couvre 32 communes, 38
cimetières avec un entretien à ce jour de 40 tombes de
soldats morts pour la France de toutes les guerres.

Nous organisons la visite des cimetières régulièrement, soit
à la demande de particuliers, soit à la demande des
mairies, afin de recenser le plus possible de tombes en
déshérence.

Nous participons aux cérémonies nationales, cantonales et
communales avec nos porte-drapeaux, suivant leurs
disponibilités.

Nz¾¨ �a ¶ici�zo¨ à la �¾ê¶e oa¶izoale de La Tz¾¨¨aio¶
d¾ Sz¾Öeoi  F aoçai¨ sur plusieurs cimetières avec les
adhérents qui le souhaitent et surtout qui le peuvent car
pour la plupart âgés.

Nz¾¨ czo¶io¾zo¨ le¨ czofé eoce¨ dao¨ le¨ éczle¨ e¶ le¨
czo¨eil¨ m¾oici�a¾Ü eofao¶¨ avec des dossiers des
soldats morts pour la France de nos 32 communes.

Nous participons également aux forums des associations
dans beaucoup de communes et là aussi suivant la
disponibilité de nos adhérents et membres du bureau.

Nz¾¨ czmmeoçzo¨ à  éfléchi  à ¾oe eÜ�z¨i¶izo �z¾ 
2025, �z¾  czmmémz e  le 80ème aooiÖe ¨ai e de la
fio de la Seczode G¾e  e Mzodiale, ¶z¾¶e¨ le¨ bzooe¨
âme¨, Öz¾lao¶ �a ¶ici�e , z¾ oz¾¨ aide  à ce � zje¶ ¨zo¶
le¨ bieoÖeo¾e¨ e¶ oz¾¨ Öz¾¨ ioÖi¶zo¨ ¨¾ ¶z¾¶ à Öz¾¨
fai e czooaî¶ e.

Pz¾  ¶z¾¨  eo¨eigoemeo¶¨:
Monsieur Robert PICHON 
Président du comité LA TOUR DU PIN - Pays des Couleurs. 
06 29 35 96 72 
Mail : robert-pichon@orange.fr 

Le Souvenir Français,
bientôt une exposition
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SIMPLE COMME UN SMS ! 
Abonnez-vous aux Alertes SMS
de la mairie pour rester informé
des évènements importants et
ne plus rien manquer

Eo 2023 ¾oe  efzo¶e d¾ Plao Dé�a ¶emeo¶al de¨
I¶ioé ai e¨ Péde¨¶ e¨ e¶ de Raodzooée¨ (PDIPR) a é¶é
demaodé �a  le Dé�a ¶emeo¶ a¾Ü Czmm¾oa¾¶é¨ de
Czmm¾oe¨. Ce chantier doit se conclure en 2024. Mme
De La Roche a participé avec 4 autres élus des VDD au
COPIL en charge de ce grand chantier (485 km sur les Vals
du Dauphiné). Après un long travail de repérage, de
chiffrage sur les chemins à classer, à entretenir, à signaliser,
avec l’aide les services techniques des Vals du Dauphiné,
une carte des sentiers de randonnées communautaires a
pu être actualisée. 

Celle-ci va être présentée au Conseil Départemental en
2024.  Des tracés nouveaux seront installés, d’autres vont
être déclassés. Un des objectifs de la commission était de
classer un maximum de sentiers pédestres au détriment
des axes routiers classées jusqu’alors au PDIPR.
Des réussites et des échecs ont parsemé le travail. Les
services techniques des VDD, par un travail remarquable,
ont pu lever les freins auprès de nombreux propriétaires
sur le territoire pour classer leurs chemins et quelques-uns
cependant restent toujours fermés à cette évolution.

A la Cha�elle, ¾o aÜe  z¾¶ie  deÖ ai¶ di¨�a ai¶ e, ¾o
¨eo¶ie  deÖ ai¶ a��a ai¶ e e¶ de¨ ¶ aÖa¾Ü de
 emblaiemeo¶¨ deÖ aieo¶ a¾¨¨i Özi  le jz¾   a�idemeo¶
¨¾  de¾Ü z¾ ¶ zi¨ ¨eo¶ie ¨. Le¨ ca ¶e¨ ¶z�zg a�hi�¾e¨
¨e zo¶ ac¶¾ali¨ée¨ mi-j¾io 2024. 

D’ici là nous vous souhaitons de très bonnes balades à
pied ou à cheval sur notre territoire riche en sentiers.
Fabienne de la ROCHE, Conseillère Municipale.

Point sur le PDIPR



Une année de fête pour les 90 ans de l'AEP
Nz¾¨ oz¾¨ ¨zmme¨ ¶z¾¨  e¶ z¾Öé¨ le ¨amedi 14 zc¶zb e 2023 pour une vente de diots et frites à la salle de l’AEP,
autour des photos datant des premières années et de vidéos des pièces jouées plus récemment.

Uo g aod me ci à tous ceux qui nous ont confié leurs photos et articles divers témoignant ainsi de l’attachement à ces
festivités qui viennent ponctuer notre vie locale. Un grand merci à tous ceux qui sont venus nombreux partager un
moment de convivialité, des anecdotes, des souvenirs et qui, encore cette année, sont venus nombreux nous voir jouer.

Un grand merci enfin à tous les présidents successifs qui ont su faire perdurer notre Association – à oz¶e  �¾e oz¾¨
fê¶izo¨ égalemeo¶ le¨ 10 ao¨ de Ch i¨¶iaoe Czo¶amio à la � é¨ideoce !

En attendant de vous revoir aux représentations de 2024, avec notre troupe d’adolescents en lever de rideau : Öeod edi
8 ma ¨, 15 ma ¨ e¶ 5 aÖ il 2024, ¨amedi 23 ma ¨, 30 ma ¨ 2024 à 20h30 e¶ le dimaoche 7 aÖ il à 15h00. Retenez
aussi la date du samedi 12 octobre 2024 pour une manifestation (plus d’informations suivront en temps utile…).

Meille¾ ¨ Ö�¾Ü à ¶z¾¨ de santé, bonheur et prospérité pour cette année 2024, en espérant qu’elle vous soit douce et
sereine. L’équipe de l’AEP
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L'aooée de oiè e, oz¾¨ éÖz�¾izo¨ oz¶ e Özlzo¶é de déÖelz��e  oz¶ e cl¾b, de
fai e � zg e¨¨e  e¶ fidéli¨e  oz¨ je¾oe¨. Pz¾  ¨e fai e l'éÖzl¾¶izo de¨
iof a¨¶ ¾c¶¾ e¨ czmm¾oale¨ mi¨e¨ à di¨�z¨i¶izo de l'USD deÖeoai¶ ioél¾c¶able.
Le terrain du Marc, réalisé dans les années 90, connaissait des soucis considérables
d'évacuation des eaux pluviales (drains défectueux). Certaines équipes n'ont alors pas
pu s’entrainer sur ce terrain, contraintes d'être délocalisées sur le terrain du Dru ou
encore à Thuellin notamment pour les catégories en groupement avec Vézeronce. 

Pour information, 72% des entrainements étaient problématiques, généralement de
novembre à mars. 24% des entrainements ont dû être annulés, 20% délocalisés, ou
encore 28% ont eu lieu sur 1/4 du terrain car le reste était impraticable. 

Uo ¶ aÖail de fzod a alz ¨ é¶é meoé �a  le¨ di igeao¶¨ de l'USD afio de � é¨eo¶e 
¾o � zje¶ à la Mai ie eo 2020, e¶ �¾i f¾¶ Öalidé �a  le¨ él¾¨ de Dzlzmie¾ eo
feÖ ie  2023. De�¾i¨ Öeod edi 20 Oc¶zb e, l’USD e¨¶ ¶ è¨ he¾ e¾Ü de �z¾Özi 
¾¶ili¨e  le oz¾Öea¾ ¶e  aio ¨Ýo¶hé¶i�¾e ¨i¶¾é eo lie¾ e¶ �lace d¾ ¶e  aio d¾ Ma c. 

Nous tenons à adresser un immense 𝗠𝗘𝗥𝗖𝗜 𝗮 ̀ 𝗹𝗮 𝗠𝗮𝗶𝗿𝗶𝗲 𝗱𝗲 𝗗𝗼𝗹𝗼𝗺𝗶𝗲𝘂 pour cet
investissement ainsi l’ensemble de l’équipe municipale qui a contribué à
l’aboutissement de ce projet et qui œuvre depuis plusieurs années pour donner aux
Dolomois, à ses footballeurs en herbe, petits et grands, une installation moderne et de
grande qualité. Le club de l’USD compte cette saison plus de 300 licenciés. Les
travaux engagés vont non seulement permettre aux licenciés de pratiquer le football
dans des conditions optimales, mais surtout de porter l'USD dans ses ambitions pour
l'avenir. 

Nous tenons également à remercier et à mettre en lumière les différents acteurs
majeurs du club, 𝗹𝗲s membres du 𝗯𝘂𝗿𝗲𝗮𝘂, 𝗹𝗲𝘀 𝗱𝗶𝗿𝗶𝗴𝗲𝗮𝗻𝘁𝘀, 𝗹𝗲𝘀 𝘀𝗽𝗼𝗻𝘀𝗼𝗿𝘀 𝗲𝘁 𝘁𝗼𝘂𝘀 𝗹𝗲𝘀 𝗯𝗲́𝗻𝗲́𝘃𝗼𝗹𝗲𝘀
qui oeuvrent sans relache pour continuer à faire évoluer et grandir le club,

Un nouveau terrain pour l’US Dolomoise



La ¨ai¨zo 2022/2023 a déma  é ¨z¾¨ le¨ meille¾ ¨ a¾¨�ice¨ aÖec ¾oe iofl¾eoce eo ha¾¨¨e, la reprise des
compétitions pour nos combattants et la participation de notre association aux festivités de la commune, en particulier
la Fête du village. 

Elle s’est très bien poursuivie par la reprise de l’organisation de plusieurs événements. Tz¾¶ d’abz d, oz¾¨ aÖzo¨
 elaocé ¾oe jz¾ oée d’échaoge¨ de l’Eo¶eo¶e M¾l¶i-¨¶Ýle¨ Da¾�hiozi¨e. Au cours de cette journée du 22 janvier
2023, les jeunes pratiquants d’arts martiaux et de sports de combat se sont initiés aux disciplines présentées sous forme
d’ateliers par les différents clubs de l’entente. Ce fut ensuite aux adultes de participer à un entrainement collectif durant
lequel se sont enchainées les démonstrations de Karaté, Boxe Française, Taekwondo, MMA, Kick Boxing, Kungfu, Jujitsu
Brésilien et Kenpô. Nous avons ensuite organisé, le samedi 11 février 2023, la 31ème Coupe de France de Kenpô sous
l’égide de la CNK (Commission Nationale Kenpô). Bien qu’intimiste, nous avions à cœur de faire revenir les compétiteurs
à la Chapelle de la Tour. 

Pour conclure nos animations de la saison 2022/2023, oz¾¨ aÖzo¨ ioÖe¨¶i le bz¾lzd zme de la Cha�elle de la Tz¾ , le
¨amedi 20 mai 2023 �z¾  Ý � é¨eo¶e  la 5ème édi¶izo d¾ Gala Dz¾ble MiÜ¶e en partenariat avec le CSRBF (Club
Sportif Ruymontois de Boxe Française). Les combats de Boxe Française et de Kenpô se sont enchainés au cours de cette
magnifique soirée.

Nos combattants ne se sont pas limités aux compétitions organisées localement. À l’occasion du Championnat de
France MMA organisé à Grigny le 26 mars 2023, deux membres du KCNI se sont illustrés : O¶hmao KEHIL �¾i déc zche
le ¶i¶ e de Cham�izo de F aoce e¶ Ao¶hzoÝ YNNA �¾i ¶e mioe 2ème d’¾oe ca¶égz ie ¶ è¨  eleÖée. Lors du
Championnat du monde de Kenpô qui s’est déroulé du 26 au 30 avril 2023 au Portugal, Lionel PASTORINO a défendu
fièrement les couleurs du KCNI et du CSRBF au sein de la délégation française. Notons également la participation
d’Anthony YNNA à son 1er combat de MMA professionnel le samedi 10 juin 2023 au cours d’une soirée organisée par le
LFC (Lyon Fighting Championship).

Pas de compétitions sans entrainement, pas d’entrainement sans instructeurs. C’est l’occasion de remercier l’ensemble
de nos instructeurs qui dispensent bénévolement des cours d’une grande qualité. Le KCNI encourage la formation
d’instructeurs issus du club. Eo ce ¨eo¨, Jz¨é ORTEGA a Öalidé ¨zo TFP (Ti¶ e de Fz ma¶e¾  P zfe¨¨izooel) à la
¨¾i¶e d’¾oe ¨emaioe de fz ma¶izo z gaoi¨ée �a  la FFKDA (Fédération Française de Karaté et Disciplines Associées)
au mois de juin 2023. Grâce à l’obtention de leur ceinture noire 1ère DAN, le 1er juillet 2023, Karine PASERO SOUFFLET et
François JEZEQUEL pourront prétendre au passage du DIF (Diplôme d’Instructeur Fédéral), afin de compléter l’équipe
d’instructeurs.

Uoe ¨ai¨zo 2023/2024 �¾i déma  e ¨¾  le¨ cha�ea¾Ü de  z¾e¨ :

Encore une affluence en hausse pour cette nouvelle saison. Nous nous rapprochons de la centaine d’adhérents et nous
allons bientôt devoir pousser les murs.

Ce début de saison a déjà été l’occasion de participer à plusieurs événements festifs et sportifs. Czmme cha�¾e aooée,
oz¾¨ aÖzo¨ ¶eo¾ la b¾Öe¶¶e lz ¨ de la Fê¶e d¾ Öillage e¶ �a ¶ici�é �z¾  ¾oe ¨eczode fzi¨ à la Rzode de¨ fz¾ ¨ e¶
aio¨i �a ¶age  ¾o ¶ è¨ bzo mzmeo¶ aÖec le¨ a¾¶ e¨ a¨¨zcia¶izo¨ de la czmm¾oe. Nous avons apporté notre soutien
au CSRBF lors de la 6ème édition du Gala Double Mixte du samedi 7 octobre 2023 à Ruy. Les Championnats d’Europe
de Kenpô se sont déroulés du 7 au 14 octobre 2023 à Antalya en Turquie. Lionel PASTORINO et José ORTEGA y on fait le
déplacement et pas pour rien, Lizoel  eÖeoao¶ aÖec ¾o ¶i¶ e e¾ z�éeo.
Nous comptons également poursuivre l’animation de compétitions à la Chapelle de la Tour. Nous prévoyons d’organiser
une nouvelle fois la Coupe de France de Kenpô, le samedi 24 février 2024. Après le bon déroulement du gala de mai
2023, nous souhaitons renouveler l’événement le samedi 25 mai 2024.

Toutes les informations sont disponibles sur notre site : www.kenpo-isere.com

Une belle année 2022/2023 
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De�¾i¨ 41 ao¨, l’a¨¨zcia¶izo S�z ¶ e¶ Dé¶eo¶e � z�z¨e, �z¾  le �l¾¨ g aod �lai¨i  de ¨e¨ fidèle¨ adhé eo¶¨, ¾oe
�ale¶¶e de cz¾ ¨ �¾ali¶a¶if¨ g âce à de¨ � zfe¨¨e¾ ¨ czm�é¶eo¶¨, leur permettant une pratique sportive régulière
dans une ambiance joyeuse et conviviale. Cette offre conséquente et évolutive attire tous les ans de nouvelles personnes
à rejoindre l’association. Ce¶¶e aooée, �l¾¨ie¾ ¨ c éoea¾Ü de �ilâ¶e¨, Ýzga e¶ Ýzga d¾  i e zo¶ é¶é ajz¾¶é¨. Tous les
cours rencontrent un vif succès. Ils sont dispensés en grande majorité dans la salle du Collombier qui permet d’avoir un
lieu adapté pour toutes ces disciplines. 

Ce¶¶e aooée 18 c éoea¾Ü hz ai e¨  é�a ¶i¨ ¨¾  la ¨emaioe aÖec 12 di¨ci�lioe¨ diffé eo¶e¨ ¨zo¶ � z�z¨é¨ à oz¨
adhé eo¶¨ de ¶z¾¶e¨ czodi¶izo¨ �hÝ¨i�¾e¨ e¶ de ¶z¾¶e¨ géoé a¶izo¨. A noter cette année d’avantage de mixité avec
des messieurs qui viennent un peu plus nombreux pratiquer les différentes disciplines. Une tendance que nous
espérons voir se poursuivre dans les années à venir. L’association, ayant un bilan financier positif, a décidé de maintenir
le même tarif sur la saison 2023/2024, de renouveler le matériel nécessaire à la bonne pratique des activités et de
réserver une surprise pour la nouvelle année à ses adhérents.

Le¨ memb e¨ d¾ b¾ ea¾ zo¶ égalemeo¶ �a ¶ici�é à �l¾¨ie¾ ¨ maoife¨¶a¶izo¨ de la czmm¾oe comme la journée
portes ouvertes et la soirée un Incroyable Talent en juin, la ronde des fours en septembre dont les bénéfices vont être
reversés à une association, le vin chaud à la Fête des lumières en décembre au profit du Téléthon. L’association vous
accueille comme toujours sur son stand dans une ambiance détendue avec le sourire et la bonne humeur ! 

Si vous souhaitez plus de renseignements, vous pouvez consulter le planning des cours sur la page Facebook de sport et
Détente38, sur le site de la mairie de La Chapelle-de-la-Tour, par mail à l’adresse sportetdetente38@gmail.com ou par
téléphone au 06 83 50 23 56 (Corinne De Pieri, présidente). Les membres du bureau vous souhaitent de joyeuses fêtes
de fin d’année et une bonne année 2024.

Sport et convivialité avec Sport et Détente
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Cette année semble être une année record pour notre commune au
niveau de¨ dégâ¶¨ ca¾¨é¨ �a  de¨ � éda¶e¾ ¨ dao¨ le¨ �z¾laille ¨.
Nz¾¨  ema �¾zo¨ effec¶iÖemeo¶ ¾oe � é¨eoce im�z ¶ao¶e de  eoa d
¨¾  la czmm¾oe pendant les battues mais les fouines, hermines, martres
et chien en divagation peuvent être à l’origine de ces attaques. 

Uoe czo¨¶a¶a¶izo fai¶e �a  ¾o �iége¾  ag éé de la czmm¾oe �e¾¶
�e me¶¶ e d’ideo¶ifie  l’z igioe de¨ dé¨ag émeo¶¨ (sous réserve d’être
prévenu rapidement) puis selon les cas, procéder à une régulation ou non.
Vz¾¨ �z¾Öeç czo¶ac¶e  M  Laçça z¶¶z a¾ 06 46 56 90 19, ¾o de¨
�iége¾ ¨ de L’ACCA qui pourra vous aider. 

La fédération des chasseurs de l’Isère collecte des « attestations de dégâts
» remplis par les piégeurs (après chaque intervention) résumant les
espèces attaquées, le nombre, le mois, les dégradations constatées,
l’espèce mise en cause et le coût estimé. Ce¨ a¶¶e¨¶a¶izo¨ dé¶aillée¨
 eceo¨eo¶ a¾¨¨i le¨ dég ada¶izo¨ fai¶e¨ a¾Ü Özi¶¾ e¨, Öi¶ e¨, jzio¶¨ e¶
i¨zla¶izo, �z¾Öao¶ ê¶ e ca¾¨ée¨ �a  le¨ fz¾ioe¨ e¶ le¨ cz bea¾Ü e¶ �¾i
¨embleo¶ ê¶ e a¾¨¨i eo a¾gmeo¶a¶izo dao¨ oz¶ e dé�a ¶emeo¶

L’ACCA pour constater les dégradations des prédateurs



Ce¶ a¾¶zmoe, ce ¨zo¶ eo ¶z¾¶ 12 é�¾i�e¨ �¾i zo¶ é¶é eogagée¨ �a  le cl¾b lz ¨ de¨ de diffé eo¶¨ cham�izooa¶¨
(je¾oe¨, Öé¶é ao¨ e¶ ¨éoiz ¨). 80  eoczo¶ e¨ ¨e ¨zo¶ di¨�¾¶ée¨ le¨ ¨amedi¨ a� è¨-midi e¶ dimaoche¨ ma¶io de
déb¾¶ ¨e�¶emb e à mi-décemb e. Le club a à cœur d’engager le plus d’équipes possible afin de proposer une offre de
compétition adaptée à tous les niveaux même si cela est parfois compliqué en raison de l’absence de tennis couverts.

Les tenniswomen et tennismen donnent toujours le meilleur d’eux même en compétition afin de représenter le club et
faire rayonner nos communes en Isère ; cela rend la commune de La Chapelle de la Tour très connue dans le monde du
tennis ! Durant le mois de juin nous organisons un tournoi Open afin de proposer un événement marquant pour le
tennis de notre secteur. 

L’école de tennis est animée par 3 enseignants diplômés d’Etat salariés du club. Les adultes et enfants sont répartis dans
des groupes de niveaux dont les effectifs permettent la progression des petits et des grands. Des stages seront aussi
régulièrement proposés soit à nos jeunes adhérents pour parfaire leur pratique soit à des débutants (jeunes ou adultes,
femmes ou hommes) afin de leur faire découvrir le tennis. Le travail des enseignants se voit récompensé par de beaux
résultats en compétition notamment les beaux parcours de équipes jeunes lors des championnats départementaux.
Thzma¨ Gzçillzo a¾¨¨i, je¾oe cha�elaod, �¾i a é¶é dé¶ec¶é �a  la lig¾e e¶ �¾i ce¶¶e ¨ai¨zo � zfi¶e d’¾o di¨�z¨i¶if
d’eo¶ aioemeo¶ eo �a ¶eoa ia¶ aÖec la lig¾e e¶ le cl¾b.

Lz ¨ de la �é izde e¨¶iÖale oz¾¨ me¶¶zo¨ eo �lace ¾o �a¨¨ mi-¨ai¨zo �¾i �e me¶, �z¾  ¾o ¶a if ¶ è¨ a¶¶ ac¶if,
l’accè¨ illimi¶é a¾Ü ¨iÜ cz¾ ¶¨ eÜ¶é ie¾ ¨. Il est à destination de toutes les personnes qui souhaitent s’amuser en
famille ou entre amis sur nos terrains. De plus, la réservation de nos courts se faisant par Internet, cela permet de voir en
temps réel leur disponibilité.
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Belle saison pour le TC2T !
AÖec 250 adhé eo¶¨, ¨¾  le¨ ¶e  aio¨ de ¶eooi¨ de La Cha�elle de la Tz¾ , zfficie l’¾o de¨ cl¾b¨ de ¶eooi¨ le¨ �l¾¨
dÝoami�¾e de ¨zo ¶e  i¶zi e. Le Teooi¨ Cl¾b de¨ De¾Ü Tz¾ ¨ e¨¶ le cl¾b de ¶eooi¨ de¨ czmm¾oe¨ de La Cha�elle
de la Tz¾  e¶ de La Tz¾  d¾ Pio. Notre club est bâti sur des valeurs associatives : convivialité, partage, implication et
épanouissement de nos adhérents quel que soit leur niveau de pratique.

Notre objectif est de permettre au plus grand nombre de pratiquer le tennis, tout en répondant à leurs attentes
respectives :

P a¶i�¾e  de¨ ¶a if¨ abz dable¨ �z¾  le¨ adhé eo¶¨ « lzi¨i  ».
P z�z¨e  a¾Ü �e ¨zooe¨ �¾i ¨z¾hai¶eo¶ améliz e  le¾  je¾ de¨ eo¶ aioemeo¶¨ à le¾  oiÖea¾.
P z�z¨e  de¨ czm�é¶i¶izo¨ �z¾  le¨ je¾oe¨ e¶ le¨ czm�é¶i¶e¾ ¨ ag¾e  i¨.

Le club propose plusieurs manifestations tout au long de la saison. Notamment le tournoi des familles et la fête du
tennis. Le club propose aussi de participer à de nombreuses compétitions afin que chacun puisse se mesurer à des
adversaires de son niveau. En effet, chaque année, nous engageons une vingtaine d’équipes dans les différents
championnats organisés par le comité de Tennis de l’Isère. N’hésitez à venir supporter les joueuses et joueurs les
samedis après-midi et dimanches matin des mois de septembre, octobre, novembre, mars, avril et mai.

Le cl¾b e¨¶ a¾¨¨i acczm�agoé �a  la m¾oici�ali¶é e¶ czojzio¶emeo¶ oz¾¨ aÖzo¨ meoé de¨ ¶ aÖa¾Ü de  éozÖa¶izo
de¨ ¶e  aio¨ eo chaogeao¶ la ¨¾ face. La moquette sablée surface pouvant être utilisée par temps humide et aussi
une surface avec un confort de jeu plus agréable va permettre au club de proposer, aux chapelands, encore plus
d’animations autour du tennis au chapelands.

Pz¾  zb¶eoi  de¨ iofz ma¶izo¨ ¨¾��lémeo¶ai e¨ z¾ ¨¾iÖ e oz¶ e ac¶¾ali¶é, n’hésitez pas à vous rendre sur notre site
internet : www.tcdes2tours.fr mais aussi sur Facebook : https://www.facebook.com/TennisClubdesDeuxTours.
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Eo ce déb¾¶ de ¨ai¨zo 2023-2024, ce ¨zo¶ �l¾¨ de 23
é�¾i�e¨ de U5 à ¨éoiz ¨ qui sont engagées dans
toutes les catégories et à tous les niveaux de pratique.
Le club se positionne pour la diversité des pratiquants
(confirmés mais aussi débutants) et a vu, en l'espace de
2 saisons, ses effectifs masculins exploser. De plus, l'Elan
développe aujourd'hui une catégorie Micro-Basket (au
gymnase de La Chapelle de la Tour) pour les 3-4 ans qui
enrichit encore davantage l'offre que le club propose à
ses adhérents.

Aujourd'hui, l'Elan BVT Cessieu (nouvelle appellation)
compte 2 équipes en séniors féminines et 2 en
masculins. Nos 2 équipes fanion féminine et masculine
évoluent au niveau pré-national (l'antichambre de la
nationale 3) et possèdent de solides ambitions sportives
sur le moyen terme.

D¾ c}¶é de oz¨ je¾oe¨, oz¨ ozmb e¾¨e¨ é�¾i�e¨
fig¾ eo¶ de la �l¾¨ belle de¨ maoiè e¨ à ¶z¾¨ le¨
oiÖea¾Ü de je¾, que ce soit en département ou en
inter-ligue (championnat Auvergne Rhône Alpes). Le
club compte encore à ce jour de nombreux bénévoles
investis pour le bien de l'association ainsi qu'un groupe
d'entraîneurs compétents qui encadre notre relève. 

De plus, l'Elan BVT Cessieu a stabilisé sa section de
Basket Adapté puisque ce sont désormais 22 joueuses
et joueurs qui pratiquent, chaque samedi matin, leur
sport favori.

Pour plus de renseignements, vous pouvez nous
contacter par mail à l'adresse suivante:
bvtbasket@gmail.com ou consulter notre site internet:
www.tribunebvt.com"

Le BVT Ba¨ke¶ de¨ Vallzo¨ de la Tz¾  eo¶ame ce¶¶e oz¾Öelle ¨ai¨zo aÖec ¾oe oz¾Öelle z gaoi¨a¶izo mai¨
égalemeo¶ ¾o oz¾Öea¾ � zje¶ ¨�z ¶if �¾i deÖ ai¶ Özi  la ¨¶ ¾c¶¾ e ¨'éla gi  aÖec le cl¾b Özi¨io de Ce¨¨ie¾ le¨
� zchaioe¨ aooée¨.
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Nouvelle étape pour le BVT

Pz¾  la ¨ai¨zo 2023/2024 le b¾ ea¾ e¨¶ czm�z¨é de :
Président : Dominique CULIOLI / Trésorier : Jean Luc BERT / Secrétaire : Pascal
ROLLOT / Secrétaire Adjoint : Bruno GARDIOLA / Responsable communication
: Frédéric TOURNEZ / Responsable logistique, convivialité, manifestations:
Véronique GATIER /  Responsable pôle sportif adultes : Alain GUILLEMENOT /
Relation avec les sponsors : Nicolas PARIS

Le site internet du club www.cpctt.fr propose de nombreuses
informations sur l’actualité du CPC ainsi que les coordonnées de
contact.

Stabilité pour le Club Pongiste Chapeland
Depuis plus de 10 ans, Le Club Pongiste Chapeland offre la possibilité à tous ceux qui le souhaitent de pratiquer une
activité ludique et sportive dans un cadre convivial. Le CPC czm�¶e ce¶¶e ¨ai¨zo 45 liceocié¨ de 8 à 80 ao¨, ¾o
effec¶if ¨¶able de�¾i¨ �l¾¨ie¾ ¨ aooée¨.
Il propose à l’attention des joueurs plusieurs plages pour pratiquer leur activité. Les jeunes sont depuis cette année pris
en charge tous les mercredis de 17h30 à 19h00 par Romain Bonnet, entraîneur diplômé. Les adultes ont accès au
gymnase tous les lundis à 20H30, en activité libre et les jeudis à partir de 20h00 sous la direction de Romain dans le
cadre d’entraînements dirigés accessibles aux joueurs loisirs comme compétiteurs.

Czmme le¨ a¾¶ e¨ aooée¨, Le CPC a eogagé �l¾¨ie¾ ¨ é�¾i�e¨ dont quatre au niveau départemental et une qui
évolue en régional pour l’équipe fanion. 

mailto:bvtbasket@gmail.com
http://www.tribunebvt.com/


Dao¨ le cad e de la l¾¶¶e czo¶ e le f elzo
a¨ia¶i�¾e, la czmm¾oe a, dè¨ fio 2022,
¨igoé ¾oe czoÖeo¶izo aÖec l’A¨¨zcia¶izo
lzi 1901 BizdiÖe ¨i¶é Na¶¾ e eo Val d’H¾e ¶.

Une réunion d’information a eu lieu en
février, qui a été suivie de 2 �e maoeoce¨ de
di¨¶ ib¾¶izo de �iège¨  éali¨é¨ à �a ¶i  de
bz¾¶eille¨ d’ea¾ mioé ale. Aio¨i 60 �iège¨
zo¶ é¶é fz¾ oi¨ a¾Ü cha�elaod¨.

Également, la commune a été signataire
d’une convention avec le GDS de l’Isère
(Groupement de Défense Sanitaire). La prise
en charge des frais de désinsectisation des
nids a été répartie ainsi :

50% par le département
25% par la commune où se situe le nid
25% par la Communauté de communes
(dans la limite de 5 000 € - montant atteint
en octobre).

A¾ 24/10/2023, 10 oid¨ aÖaieo¶ é¶é
ideo¶ifié¨ dzo¶ 7 zo¶ é¶é dé¨io¨ec¶i¨é¨. La
czmm¾oe a �a ¶ici�é à ce¶¶e z�é a¶izo
�z¾  ¾o mzo¶ao¶ de 343€. Le nombre de
nids observés et détruits sur l’année 2023 est
en forte augmentation par rapport à l’année
2022 au cours de laquelle seuls 2 nids avaient
été portés à la connaissance de la mairie. De
nouvelles distributions de pièges auront lieu
en 2024.

Vz¾¨ ¨¾¨�ec¶eç la � é¨eoce d’iodiÖid¾¨ z¾
d’¾o oid de f elzo¨ a¨ia¶i�¾e¨ ? Prenez une
photo et signalez votre suspicion :sur le site
www.frelonsasiatiques.fr

25 ans pour  l’USCC Rando
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Luttons ensemble 
contre le frelon
asiatique

Encore beaucoup d'activités réalisées au cours de cette année. 

A¾ � io¶em�¨, ¾oe ¨emaioe de  aodz a¾ ReÖe di: région de
Saint Tropez dans des paysages merveilleux. En automne, un
séjour en Haute-Loire dans la région du Mézenc et du Puy, merci
à Odile pour cette belle organisation.

Le¨  aodz¨ d¾ dimaoche e¶ d¾ me c edi zo¶ ¶z¾jz¾ ¨ d¾
¨¾ccè¨, me ci à Nzël ,oz¶ e g¾ide.

Nz¾¨ aÖzo¨ fê¶é le¨ 25 ao¨ d¾ cl¾b eo aÖ il en invitant autour
d'un repas convivial les anciens marcheurs, un très beau
moment. Le traditionnel pique-nique en juillet et la soirée
châtaigne en octobre ont rassemblé de nombreux convives. 

La Öeillée cziochée 2023/2024 e¨¶ laocée, merci à Alain et
Henri pour cette fabuleuse organisation.

L'assemblée générale a renouvelé son intension de poursuivre
avec de nouvelles propositions pour 2024, peut être un séjour en
Italie. Enfin, un repas de fin d' année au domaine de Dolomieu a
clôturé l'année.

L’Ovalie, la nouvelle 
pizzeria Chapelande

Après plusieurs semaines de
travaux et de rafraichissement,
c’e¨¶ Liliao GIBELIN �¾i � eod
la ¨¾i¶e d¾ P zÖeocal e¶ laoce
L’OÖalie. Une nouvelle offre de
restauration à emporter sur la
commune au 11 route des
Palleteaux. 

L’Ovalie vous propose sa carte de
pizzas à emporter. Vous pouvez
passer commande au 04 74 90
03 04.



Sai¨zo bz¾li¨¶e 2022/2023. Le¨  é¨¾l¶a¶¨ ¨zo¶ eocz¾ ageao¶¨:
René Mazet s'incline en finale du 64 simples toute catégorie à Romagnieu. Pré-fédéral double de St Victor de Cessieu,
Christian Rivier et Jérémy Jullien se qualifient pour le fédéral 3ème division à St Romans où ils s'imposent le samedi puis
s'inclinent le dimanche. Fédéral quadrette à St Chef, Jen-Luc Jacquet, René Mazet, Philippe Rivier, Hervé Guillaud et
Yvan Saugey brillent le samedi et s'inclinent à la 6ème partie le dimanche. Concours vétérans à Charrette, Jean Jarret,
René Mazet, Patrick Couturier et Hervé Guillaud remportent la finale. Challenge des Présidents à Corbelin, Georges
Guillaud, Daniel Alonso, Jean-Pierre Gauthier et Denis Fallavier terminent 2ème sur 28 équipes du secteur bouliste de la
Tour du Pin. Concours vétérans à Arandon-Passins, 30 quadrettes, Patrick Couturier, Yvan Saugey, Jean Jarret et André
Béjuit finissent à la 2ème place. Le match aller des A.S. s'est déroulé le 13 octobre 2023, à la Chapelle, contre le club de
Savas-Mépin qui remporte l'épreuve. Match retour en décembre (ci-dessous, photo des participants).
La bzooe ¨ao¶é fioaociè e de oz¶ e a¨¨zcia¶izo a �e mi¨ de czmmaode  de oz¾Öelle¨ ¶eo¾e¨ pour les joueurs
licenciés (maillot, veste de survêtement et doudoune), aux couleurs de l'Amicale boules de la Chapelle. L'amicale prend
à sa charge environ 50% du montant du vestiaire. Election du nouveau bureau: tous les membres se représentaient à
l'exception de Michel Parrain. Nous le remercions pour ses nombreux coups de main. 

Amicale Boules: le président passe la main !
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L'assemblée Générale de L'Amicale s'est tenue le 29 septembre 2023 en
présence de Madame Tisserand et de Monsieur Sagnes. Pz¾  de¨  ai¨zo¨
�e ¨zooelle¨, Heo i Pe  io o'a �a¨ ¨z¾hai¶é ¨e  e� é¨eo¶e  czmme
P é¨ideo¶. C'est donc Georges Guillaud qui a été élu à l'unanimité des
présents. Georges a remercié chaleureusement Henri pour les 15 années
qu'il a passées à gérer notre association. 
Sa �a ¶ici�a¶izo ac¶iÖe mai¨ a¾¨¨i ¨zo déÖz¾emeo¶ zo¶ �e mi¨, à
oz¶ e amicale d'ê¶ e fz ¶e e¶ ¨¾ ¶z¾¶ ¶ è¨ a�� éciée de¨ bz¾li¨¶e¨.
Gez ge¨ G¾illa¾d a  eme cié S¾çaooe, ¨zo é�z¾¨e, �¾i a �a ¶ici�é
ac¶iÖemeo¶ à ce¶¶e  é¾¨¨i¶e, eo l¾i  eme¶¶ao¶ ¾o bz¾�¾e¶ de fle¾ ¨.

Le bilao de la ¨ai¨zo 2022/2023 a �e mi¨ de czo¨¶a¶e  �¾e «¶z¾¶  z¾le» �z¾  oz¶ e a¨¨zcia¶izo. Nous enregistrons
30 licenciés et 5 membres honoraires. Les 7 concours que nous organisons sont toujours plébiscités. Comme l'ont
indiqué Georges et Henri, c'est en partie dû au dynamisme de ses membres.

Président : Georges Guillaud / Vice-Président : Hervé Guillaud qui est aussi responsable du boulodrome / Trésorier :
Christian Rivier / Trésoriers adjoints : Yvan Saugey et Guy Mondaine / Secrétaire : Denis Fallavier / Secrétaire adjoint :
Jean-Luc Jacquet / Présidents d'honneur : Henri Gonnet et Henri Perrin / Membres actifs : Jean-Pierre Gauthier, Jean-
Louis Rodriguez, Daniel Alonso, Jacques Curtet et Patrick Couturier

Le P é¨ideo¶, Gez ge¨ G¾illa¾d, e¶ le¨ memb e¨ de l'Amicale Bz¾le¨ ¨z¾hai¶eo¶ ¾oe ¶ è¨ bzooe aooée 2024 à
¶z¾¨ le¨ Cha�elaod¨.



L’Arbre Monde, les Vikings de La Chapelle
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Nz¶ e a¨¨zcia¶izo c éée eo 2013, dzmiciliée ¨¾  la
czmm¾oe,  eg z¾�e ac¶¾ellemeo¶ 36 memb e¨ �a¨¨izooé¨
de la �é izde Vikiog.

Nous présentons au public les différents aspects d’une vie de
clan chez les Scandinaves du moyen âge. Cela va de la
préparation des repas à leur partage, des démonstrations de
combat armé à la glima (lutte scandinave), de l’artisanat (travail
du cuir, du bois, de l’os, de la laine…) aux jeux de sociétés
pratiqués à l’époque.

Lors de certaines manifestations nous proposons du lancer de
haches et des animations ludiques pour petits et grands.

Ce¶¶e aooée oz¾¨ aÖzo¨ �a ¶ici�é a¾Ü MédiéÖale¨
de B e¨¨e, a¾Ü G aode¨ MédiéÖale¨ d’AodillÝ, a¾Ü
Reoczo¶ e¨ MédiéÖale¨ eo Cha ¶ e¾¨e à Saio¶
Pie  e d’Eo¶ emzo¶, à la fê¶e de la Ba¶¶e¾¨e à
Fi¶ilie¾, a¾ fz ¾m de¨ a¨¨zcia¶izo¨ e¶ à la fê¶e d¾
Öillage de la Cha�elle ainsi qu’à plusieurs camps off
au cours de l’année. Nous avons également eu le
plaisir de sortir nos épées, boucliers, lances et
danaxes pour prendre part à des entraînements et à
de grandes batailles internationales.

Cette année, un de nos membres a participé à une
expédition visant à faire naviguer sur les fjords de
Norvège un drakkar reconstitué par l’association
Bàtar, des passionnés de navigation historique.

L’aÖeo¶¾ e czo¶io¾e, o’hé¨i¶eç �a¨ à oz¾¨ ¨¾iÖ e
¨¾  le¨  é¨ea¾Ü ¨zcia¾Ü:
https://www.facebook.com/larbremonde et  
https://www.instagram.com/arbre_monde_viking_ass
ociation
Site web:  http://larbremonde.wixsite.com/lgam

Que cette année soit remplie de joie chez vous ainsi que dans le village.
L’aooée 2023 f¾¶ �z¾  oz¾¨ ¾oe g aode  é¾¨¨i¶e grâce à nos différentes
manifestations.

En effet, nous vous remercions d’être venus aussi nombreux à notre vente
de diots annuelle. Le¨ je¾Ü Io¶e Öillage¨ zo¶ a¾¨¨i e¾ ¾o immeo¨e
¨¾ccè¨ aÖec l’aide d¾ Czmi¶é de¨ fê¶e¨ e¶ Öz¶ e bzooe h¾me¾  ! Enfin,
vous avez su répondre présents pour le week-end le plus important de
l’année. 

Encore une fois, les Chapelands se sont montrés très généreux et
accueillants en nous ouvrant leur porte durant le mois de septembre. 
Ceci nous a permis de profiter un maximum de la vogue tous ensemble et
d’animer le village !

Nz¾¨ czm�¶zo¨ ¨¾  Öz¾¨ e¶ Öz¶ e géoé z¨i¶é �z¾  oz¨ diffé eo¶¨
éÖéoemeo¶¨ de 2024 !

Les Conscrits Chapelands vous
souhaitent une bonne année 2024 !!

Le s  c o n s c r i t s  Ch a p e l a n d s



Les membres du bureau et la professeure sont reconnaissants de l'engagement des élèves et sont fiers de la progression
constante de l'école.

La �l¾�a ¶ de¨ cz¾ ¨ ¨zo¶ czm�le¶¨, oz¾¨ Öz¾¨  eme cizo¨ de Öz¶ e fidéli¶é. Cette année encore, Céline,
Professeure Diplômée d'Etat, propose principalement des cours de Danse Jazz, Classique, et Lady Heels. Des cours de
Postural Ball, Renforcement Musculaire, Gym Douce , Barre au Sol sont également proposés au studio de danse, du
lundi au vendredi.

Pour les petits de 4 ans, un nouveau créneau de cours d'éveil est créé chaque rentrée de septembre. Les élèves, petits et
grands, toujours plus présents, peuvent ainsi évoluer dans leurs disciplines respectives.

Le cz¾ ¨ de dao¨e ¨éoiz ¨, mi¨ eo �lace à la  eo¶ ée 2022, e¨¶ maio¶eo¾ égalemeo¶ ce¶¶e aooée.
Depuis la rentrée 2023, un cours hebdomadaire de Warrior Yoga, dispensé par Julie, est proposé tous les lundis à 19h à
la salle SAR de la commune. Des places peuvent être disponibles en cours d'année dans ces deux disciplines, n'hésitez
pas à vous renseigner.

Différents professeurs interviennent chaque mois pour vous faire découvrir de nouvelles disciplines dansées sous forme
de stages ouverts à tous sur inscription.

Au cours de l'année, les danseuses de la Compagnie amateure ont eu la chance de participer à différentes
manifestations telles que: La fête de la Saint Patrick et La fête des lumières à la Chapelle de la Tour, le Festi'Planches à
Montalieu, les Rencontres Chorégraphiques à Pontcharra, les Cartes Blanches Chorégraphiques à Saint-Martin-d'Hères ...

Le ¨�ec¶acle de l'éczle de dao¨e ¨¾  le ¶hème "Ble¾", �¾i a cl}¶¾ é l'aooée 2023, a  eoczo¶ é ¾o  éel ¨¾ccè¨ lors
des 2 dates proposées. Près de 850 spectateurs étaient au rendez-vous. Pour le spectacle 2024, les danseurs et
danseuses auront l'honneur de se produire dans la belle salle du théatre du Vellein à Villefontaine pour deux
représentations consécutives.

L E  M A G  C H A P E L A N D  |  3 0

4ème rentrée pour le Studio Calypso Danse qui
compte aujourd'hui 224 adhérents.

DATES A RETENIR :

13/01/24 : Stage Progressing Ballet Technique et Pilates

tous niveaux

03/02/24 : Stage Afro-Jazz enfants, ados-adultes

09/03/24 : Stage Afro-House enfants, Stage Waacking

ados-adultes

06/04/24 : Stage Lyrical Jazz enfants, ados-adultes

04/05/24 : Stage Hip-Hop enfants, ados-adultes

16/06/24 : Spectacle de fin d'année à Villefontaine

22/06/24 : Goûter, réinscriptions et vente des costumes

à la Chapelle de la tour.

Vous trouverez le planning annuel et plus d'informations

sur notre page Facebook et Instagram " studio calypso

danse" ou contactez-nous par mail à

studiocalypsodanse@gmail.com

mailto:studiocalypsodanse@gmail.com


Il y a quelques 70 ans, au cours des années 1950, l’école chapelande était dotée de 3 classes. Les enfants débutaient
leurs études à 5 ans en section enfantine mais les poursuivaient jusqu’à 14 ans avec le bon vieux certificat d’études.

A cette époque, la coupure de la semaine était le jeudi et nous allions à l’école toute la journée du samedi. La journée
commençait par la petite leçon de « morale » qui enseignait la politesse, le respect, la bienséance.

Et puis, c’était la lecture, la grammaire, l’orthographe, le calcul, l’histoire, la géographie, les leçons de choses. La
journée se terminait par de l’éducation physique et sportive quand le temps le permettait, ou avec des dessins, des
petits travaux manuels, du chant. Le samedi après-midi, les garçons allaient au stade faire du sport. Moi, la
maîtresse, je gardais les filles: enseignement ménager et couture étaient au programme du Certificat d’étude. Je me
souviens d’un samedi où avec mes petites demoiselles, nous avons eu l’idée de faire des bugnes, de délicieuses bugnes
quand, branlebas sous le préau, en rentrant du stade, les garçons les ont toutes dévorées et se sont bien régalés !

Dans la cour de la « petite école » ( Salle du Collombier), il y avait un beau cerisier. On pouvait suivre son évolution
au cours des saisons. Quel bonheur lorsqu’au mois de juin on pouvait déguster les cerises ! Une haie de lilas le long
du mur embaumait au printemps. Et puis, il a fallu goudronner la cour, alors, plus de cerisier, plus de lilas, même un
platane en moins.

Tous ces petits écoliers venaient à l’école à pied, par tous les temps, du Salérieu, de Sorlin, des Plagnes. Dans la classe,
un poêle à bois et à charbon qu’il fallait éclairer ou ranimer chaque matin, ce qui était l’oeuvre du cantonnier.
Certains jours où le vent du Nord, la bise dit-on, se levait la nuit, Monsieur le poêle décidait de ne pas se mettre en
route et envoyait la fumée dans toute la classe. Alors, bien vêtus, on faisait des rondes, des jeux pour se réchauffer
dans la pièce attenante à la classe. Et puis en fin de matinée, tout rentrait dans l’ordre.

Quand arrivait Noël, c’était la fête. Le samedi soir et le dimanche après-midi, les petits acteurs et actrices offraient
le spectacle aux parents, chants, danses, saynètes, et le Père Noël venait distribuer friandises et jouets aux plus petits.

Le temps a passé, l’école a changé et compte beaucoup de petits élèves. Il faut apprendre les nouvelles techniques,
l’informatique. Maintenant, je suis une vieille dame et de temps en temps, je rencontre avec plaisir mes anciens élèves
qui me saluent en me disant « Ah ma maîtresse ». Toutes ces anciennes petites têtes blondes ou brunes sont devenues
maintenant « papis et mamies ». Mais pour moi, ils restent mes anciens petits à qui j’ai essayé d’apprendre à entrer
dans la vie.

SOUVENIRS DE MME YNNA 
Notre école, il y a quelques années ... 
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RDV avec la Classe en 4 !

L’Assemblée Générale de la classe en 4 s’est tenue le mercredi 13 décembre à la salle d’animation rurale. Un nouveau
bureau a été élu. Il est composé de Cassandra Lhost (Présidente), Sandrine Cottet (Vice-présidente), Jean-Baptiste
Pellissier (Trésorier) et Céline Dubois-Fournel (Secrétaire). 

Nz¶ e � zchaioe  é¾oizo ¨e ¶ieod a le ma di 09 jaoÖie  à la SAR (à côté du gymnase). Au programme : préparation
de notre vente de diots qui se déroulera le dimanche 18 février au boulodrome et organisation du banquet. 

Réservez dès à présent votre soirée du samedi 1er juin pour faire la fête tous ensemble et n’hésitez pas à vous joindre à
nous pour tous ces évènements. 

Si vous êtes intéressés ou si vous avez des questions, contactez-nous par mail (classardschapelands@gmail.com) ou par
téléphone au 06 33 79 03 37.

Le

s Classards

Chapelands

Classe en 4
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Le Sou vous souhaite une merveilleuse année 2024
Le ¨z¾ de¨ éczle¨ Öz¾¨ ¨z¾hai¶e ¾oe ¶ è¨ belle e¶
he¾ e¾¨e aooée 2024. Composé de 28 membres pour
cette année scolaire, nous mettons toute notre énergie à
organiser des manifestations pour financer les projets
scolaires des enseignants. 

Cela permet à nos petits écoliers Chapelands de partir en
sortie scolaire, de faire des rencontres sportives, d’avoir des
intervenants en danse mais aussi pour les classes de CE1 et
CE2 de participer à une classe de neige pendant 5 jours.
Tz¾¨ ce¨ � zje¶¨ oe ¨zo¶ �z¨¨ible¨ �¾e g âce à Öz¶ e
magoifi�¾e ¨z¾¶ieo d¾ ao¶ ce¨ maoife¨¶a¶izo¨. Nous
vous remercions pour cela et espérons continuer à vous voir
toujours aussi nombreux sur nos prochaines dates.

La traditionnelle vente de Boudins et diots le dimanche 21
janvier, le loto le 17 mars, la run color le 28 avril, la fête de
l’école le 29 juin.

Ça y est, c’est notre tour ! Vz¾¨ ê¶e¨ oé eo 1934, 1944, 1954, 1964, 1974, 1984,
1994, 2004, 2014 z¾ Öz¾¨ a¶¶eodeç ¾o bébé �z¾  2024, rejoignez-nous!

L’association des Classards Chapelands a pour objectif de rassembler toutes
les personnes nées en 4 et de fêter leur nouvelle dizaine lors d’une soirée
dansante qui se tiendra le samedi 1er juin 2024 au boulodrome (Espace Jean
Gonin). 

Convivialité assurée !
Depuis cet été, nous avons retrouvé notre épicerie-bar avec à sa tête,
Pierre Bourrin et son apprenti Matteo. 

CzoÖiÖiali¶é, bzooe h¾me¾ , ¨z¾ i e, ¨Ým�a¶hie, ¶z¾¶ e¨¶ là �z¾  Öz¾¨ fai e
�a¨¨e  ¾o bzo mzmeo¶ et même vous rendre de précieux services. L’épicerie
vous propose un choix riche et varié, ainsi que des produits locaux et du poisson
en fin de semiane. Vous pouvez également retrouver le Dauphiné Libéré et venir
récupérer vos colis avec le service Relais Pickup de La Poste et colis DPD. 

Chez Piero’ vous accueille les mardi et mercredi de 8h à 13h et de 16h à 21h, du
jeudi au samedi de 8h (9h le samedi) à 13h et de 16h à minuit et le dimanche
matin de 9h à 13h. Surveillez son agenda pour les prochains évènements
Barbecue/brasero, St Patrick, dégustation huitres, soirée karaoké d’autres.

 



SUIVEZ LES  ACTUALITÉS  DE LA COMMUNE SUR LES
RESEAUX SOCIAUX @LACHAPELLEDELATOUR

Sandrine
GAGET

Fabienne
VACCAREZZA*

Lionel LYONNARD
Ludovic PLATEL
Eric VERRIER*
David SIMON*

(renfort)
Frédéric BESSON*

Valérie SIMON
Véronique CARS

Valérie FERRAND-PIOT*
Elisabeth CATTIN*
Sandrine COTTET *

Mélanie PONSARD
Assia COMBI*

Séverine MARSIGLI*

Le mot de la liste "Bien Vivre Ensemble à La Chapelle"
Tz¾¶e l’é�¾i�e de Bieo ViÖ e Eo¨emble Öz¾¨ ¨z¾hai¶e le meille¾  �z¾ 
2024. Q¾e ce¶¶e oz¾Öelle aooée Öz¾¨ a��z ¶e la ¨ao¶é e¶ Öz¾¨ czmble de
bzohe¾ . 

L’année qui vient de passer a été riche pour notre village. Notre engagement
est resté le même:  nous avons répondu présents à chaque rendez-vous, que
ce soit au niveau municipal ou dans les manifestations chapelandes.

Beaucoup de projets sont en cours de réflexion dans notre commune. Nous
nous investissons dans chacun d’entre eux. Il faudra certainement prioriser,
faire des compromis et ajuster les décisions afin de répondre aux besoins de
nos concitoyens. Nous nous engageons à le faire d’une part, en cohérence avec
les ressources financières de notre commune et d’autre part, dans une vision à
long terme pour celle-ci. Nous remercions les associations chapelandes et le
Comité des fêtes qui font vivre notre beau village et nous permettent de nous
retrouver tous ensemble. Cela s’inscrit totalement dans le «  bien vivre
ensemble » que notre équipe prône depuis le début du mandat.

Nous souhaitons la bienvenue à nos deux nouveaux commerçants : Chez Piero,
qui a su reprendre avec brio l’épicerie Bar et qui propose de multiples services
à la population, et à L’Ovalie; tout juste installé et à qui nous souhaitons
beaucoup de réussite. 

Toute notre  équipe reste à votre écoute. N’hésitez pas à venir échanger avec
nous. 

           L¾dzÖic LOMBARD         -        Célioe DUBOIS-FOURNEL
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L'organisation des services municipaux

EMMANUELLE FERRAND VALLIN
SECRÉTAIRE DE MAIRIE

Chargées accueil, 
 Urbanisme

 Etat civil, cimetière, …

Ecole maternelle
Garderie

Services techniques

Service restauration
Entretien des locaux

*Non titulaire

 SÝlÖaio CHARLOT         -        Vé zoi�¾e REGNAULT



SAMU  
ACCUEIL SANS ABRI  
SOS ENFANT EN DANGER  
SIDA INFO SERVICE GRENOBLE  
GENDARMERIE  
GENDARMERIE LA TOUR DU PIN  
POMPIERS  
HOPITAL PIERRE OUDOT BOURGOIN JALLIEU  
HOPITAL YVES TOURRAINE PONT DE BEAUVOISIN  
HOPITAL MICHALON LA TRONCHE  
HOPITAL EDOUART HERRIOT  
HOPITAL LA TOUR DU PIN  
CENTRE DES GRANDS BRULES LYON  
CENTRE ANTI POISON ET DE TOXICOVIGILANCE DE LYON  
CENTRE  TOXICOVIGILANCE DE GRENOBLE  
ENFANTS DISPARUS  
SOS ENFANTS DISPARUS  
SOS VETERINAIRE GRENOBLE  
ALCOOLIQUE ANONYME  
ALLO MALTRAITANCE DE PERSONNES AGÉES  
DÉFENSE DES FAMILLES ET DE L'INDIVIDU CONTRE LES DÉRIVES SECTAIRES UNADFI  
SOS HOMOPHOBIE  
  
AMBULANCES DURAND MICKAËL  
BAYET LA TDP  
AMBULANCES TURRIPINOISES LA TDP 
 
PERTE ET VOL DE CB  
MASTERCARD  

AMERICAN EXPRESS  

URGENCE ASSAINISSEMENT VDD

15

115

119

0800 84 08 00 / 04 76 87 60 68

17

04 74 83 57 00

18

04 69 15 70 00

04 76 32 64 32

04 76 76 75 75

08 25 08  25 69

04 74  83 27 27

04 72 11 75 98

04 72 11 69 11

04 76 76 59 46

116 000

810 012 014

04 76 47 66 66

09 69 39 40 20

04 76 84 06 05

01 47 97 96 08

01 48 06 42 41

 

04 74 97 19 90

04 74 97 05 38

04 74 97 52 52

 

0 800 90 1387

01 47 77 72 00

HORAIRES D’OUVERTURE DU SERVICE DES EAUX 04 74 97 44 23

EN DEHORS DES HORAIRES D’OUVERTURE 04 74 96 79 38 

MÉDECINS - MAISON MÉDICALE DU PLATEAU DR GRAS GONIN - RODET - BESNARD COTTAZ
DENTISTES - MME COTTAZ GONIN - MR  GOTIS
CABINET INFIRMIERS 
Vanessa FERRONT / Angélique POINARD / Cécile GONZALES (boulevard de la mairie)
Rachida ABDOU (rue Mathieu Marmonier)
Nathalie GIRARD-MARTIN
Livia GAILLARD RICHARD
CABINET KINÉSITHÉRAPEUTES
Thibaut MAGOTTE  / Anne-Sophie REVENU-MAGOTTE 
ORTHOPHONISTE 
Isabelle WAROCQUIER
Claire MAIER 
PSYCHOLOGUE - MARIE ROLHION-PRAT 
DIÉTÉTICIENNE - CLAIRE MORENAS
ESPACE MEDICINAL OSTEOPATHIE SANTÉ BIEN-ÊTRE - KAREN & ADRIEN MEYRIEUX

04.74.97.80.25
04.74.97.60.21

04.37.05.24.94
06 34 35 27 95
06 20 51 32 21
04 74 97 43 54

04.74.88.65.34

07 72 11 15 68
09 84 14 18 90
06.60.71.72.86
04 69 31 38 84

06 72 53 98 40

Se Öice¨ médica¾Ü - �a amédica¾Ü

NUMÉROS UTILES
Vous êtes un professionnel de la commune et souhaitez apparaitre dans le prochain bulletin ? Contactez la mairieVous êtes un professionnel de la commune et souhaitez apparaitre dans le prochain bulletin ? Contactez la mairie



Salle de¨ fê¶e¨ - bz¾lzd zme

Ca�aci¶é: 194 personnes
E�¾i�emeo¶ �z¨¨ible: 40 tables et 180 chaises

Si vous souhaitez organiser une manifestation privée (Anniversaire, repas familial, vin d’honneur…) ou dans un cadre
professionnel (réunion, assemblée générale…), la commune met à disposition, sous certaines conditions et selon les
périodes, les salles suivantes.

Ca�aci¶é: 99 personnes
E�¾i�emeo¶ �z¨¨ible: avec ou sans cuisine,
incluant vaisselle, tables et chaises

Ca�aci¶é: 70 personnes
E�¾i�emeo¶ �z¨¨ible: 8 tables et 70 chaises

Le¨ io¨¶alla¶izo¨ de la czmm¾oe di¨�zoible¨ à la lzca¶izo
Eté: du 1er mai au 30 septembre //// Hiver: du 1er octobre au 30 avril

Besoin d'une salle ?

Salle d’Aoima¶izo R¾ ale

V O U S  S O U H A I T E Z  O R G A N I S E R
U N E  M A N I F E S T A T I O N

Salle d¾ Czllzmbie 

Ré¨e Öa¶izo eo ¨ec é¶a ia¶ de Mai ie a¾
04.74.97.15.91 

La location est effective après signature d’une
convention. Une attestation d’assurance du loueur est
exigée ainsi que des chèques de caution comme
indiqué dans le tableau ci-dessous.
 
Il e¨¶ �z¨¨ible a¾¨¨i de lz¾e  d¾ �e¶i¶ ma¶é iel eo
¨’ad e¨¨ao¶ a¾ Czmi¶é de¨ Fê¶e¨. Czo¶ac¶ :
czmi¶ede¨fe¶e¨.lacha�elle38@gmail.czm

mailto:comitedesfetes.lachapelle38@gmail.com


PARTAGEZ VOS PHOTOS SUR LES  RESEAUX SOCIAUX AVEC
#LACHAPELLEDELATOUR

Mai ie de La Cha�elle de la Tz¾  - 117 Bz¾leÖa d de la mai ie 38 110 La Cha�elle de la Tz¾ 
Tél. : 04 74 97 15 91 - mai ie@lacha�elledela¶z¾ .f  - ×××.lacha�elledela¶z¾ .f 

Hz ai e¨ d’z¾Öe ¶¾ e : L¾odi - ma di - je¾di - Öeod edi 10h-12h/15h-17h30 // me c edi 10h-12h


